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Variedades Esportes . Comunidade

o cantor Luca Schmitt,
estará se apresentando
em rede nacional no

progrma Raul Gil da
Rede Record:

Rodada de domingo
define a última vaga para
o quadrangularfinal da
Taça Rio Itajai -Açu de ,g

g-
Futebol Amador. bI)

�
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Pará diminuir custos os

quartéis resolveram
tomar medidas drásti

cas: dispensando os

soldados mais cedo.
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Alunas do curso de Pedagogia da Furb de

Gaspar realizam projeto esclarecedor sobre

papel do Conselho Tutelar na sociedade.
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Projeto 100% Comarca de Gaspar lança

oficialmente candidato a deputado estadual
dando início a corrida pelos votos .
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Comunidade
Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro

quer conseguir o título Amigo da Criança e

conta com o apoio da comunidade.
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Saúde
Para garantir uma saúde adequada ao coração

é necessário seguir algumas regras corno
tomar consciência de sua importância.
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Promoção' Neste final de semana acontece a tradicional festa dos
,

o Boticário está com uma novidade aos seus

clientes para o Dia dos Pais. Confira!
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A sociedade repudia os governantes da nossa classe -social ou do nível cultural, que na hora de
- nação. Estes que a própria sociedade colo-

-

decidir os seus representantes saiba avaliar coe
cou onde estão, muitas vezes por troca de favo- rentemente o poder que estes exercem na forma
res. correta de governar uma nação, um estado, uma - Tudo pelo poder
-As mudanças, a organização social vem do cidade, um bairro ou na criação de leis. � Brizola, Amim e Jorge Bornhausen num só pa-

povo. É o povo que deve clamarpor seus direitos Esta na hora do brasileiro tomar consciência Ianque, conforme estampado em Jornal de circula-
e exigir que a sua identidade seja respeitada. deste poder de decisão. O conjunto destes votos ção estadual semana que passou é o que se pode

Mas este mesmo povo, também tem deveres. E representam mudanças ou selar a mesmice em chamar de "samba do crioulo doido".
são deveres que devem ser alinhados para uma que estamos cansados em viver. Nós precisamos Para quem não se lembra, Brizola foi exilado
conduta responsável, que acima de tudo sejapro- acordar desta ociosa vidapolítica em que estamos pelo regime .militar e teve que ficai mais de dez

gressivapara o bem de toda uma população, são metidos e, gritar, decidir com convicção o que é anos fora do país
obrigações de cada um dos cidadãos que fazem melhorpara a nossa nação. Amim e Jorge cresceram politicamente nesse pe
parte desta conjuntura social. E que venham os candidatos, pois o melhor ríodo eem Santa Catarina se tomaram os alicerces

Respeitar,
_

honrar, defender valores primor- para todo o mundo é que haja sempre a diversifi- políticos desse mesmo regime. Portanto, de adver
diais de uma sociedade, reflete-se claramente no cação, as lutas de classe, e o principalmente à sários históricos hoje acham-se abraçados e sorri

poder que temos na hora de votar._ É claro, só vontade de revolucionar a nossa vida emprol de dentes pedindo Votos para Ciro Gomes.

será eleito aquele que receber a maioria dos vo- condições melhores para todas às pessoas. Depois que Fernando Henrique declarou "ras-

tos. � Não esquecerjamais que o voto é uma daspou- guem tudo que escrevi" tudo é possível! E corno,

E'
..

fi d fica a cabeça do povo?que sejam esta matona o re exo e uma cas formas .que existe para transformar a nossa

consciência política e analítica independente da sociedade.
I

E na hora de votar?

llustração: Marcos Cruz

Expo Gaspar 2002

Quero parabenizar
-

e 'agradecer aos

organizadores e expositores daExpo Gaspar, pelo
.

sucesso que surpreendeu a todos.

Principalmente a Prefeitura Municipal de
Gaspar por liberarmuitos de seus funcionários para
que este evento acontecesse, e a estes funcionári
os que deixaram suas famílias e o seu final de se-

mana pra trás, onde se dedicam somente a este

evento. A secretaria de Agricultura fez um belo
trabalho na exposição de animais, tudo muito lim
po e organizado. Espero que este evento continue
acontecendo, pois nossa cidade precisa crescer e

aparecer.
Mari Inez

Estrago
Chama atensão amovimentação política de Ana,

Paula Lima (P.T.) esposa do prefeito Décio Lima,
'

por Gaspar. Candidata a deputada estadual, na se

mana que passou fez diversas visitas no município.
Cuidado Liliane ...

Bornhausen
A união dos históricos adversários PPB e PMDB

em tomo da candidatura de Bornhausen já é reali
dade. É o que foi constatado no lançamento da can
didatura de Bornhausen a deputado federal na últi
ma sexta-feira no clube Alvorada, quando estavam
presentes as lideranças principais dos partidos in
clusive dos demais que compõem o projeto 100%
Comarca de Gaspar. E o eleitor como assimilará
essa aliança de adversários históricos em grupo?
Com a palavra as Umas !

100% Comarca de Gaspar
, No lançamento da Candidatura de Pedro

Bornhausen, estiveram presentes além dospresi
dentes dos partidos que participam do projeto 100%
muitas outras lideranças de 'entidades e associa

ções de moradores ... Como se fossem um enxame'

de abelhas.
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Prefeitura de Gaspar é premiada
Em Brasília com a presença do Presidente da República, Gaspar é premiada

;:::::.

Houve 2 mil municípios ins

critos, mas apenas 1246 municí
pios concorreram. Junkes diz,
que mesmo com limitações a

Prefeitursrprocura administrar o
dinheiro que os gasparenses in
vestem na administração através
de seus impostos, aplicado
corretamente. "Só não tivemos
uma melhor colocação porque
entre alguns fatores que compro
meteram é que existe - o

Ciro fez comício em Lages Bornhausen lança candidatura emGaspar

Na
última quarta-feira, 17, o

Conselho Federal de Con
tabilidade e oMinistério do PI�-

do Presidente da República
Fernando Henrique Cardoso.

Aproximadamente duas mil

prefeituras do Brasil se inscre
veram para avaliação do Conse
lho Federal de Contabilidade.

nejamento Orçamento e Gestão
concederam a Gaspar a

premiação Gestão Fiscal' Res

ponsável e Campeão de Arreca

dação ao município.
A Solenidade aconteceu no

Palácio do Itamaraty, Esplanada
dos Ministérios, com a presença

Gaspar ficou em 1350 lugar em
Gestão Fiscal Responsável e 310
Lugar em Arrecadação.

O secretário de administração
e finanças Maurício Junkes, diz

parada para governar o país. A
união de todos os partidos, com
propostas trará mudanças para o

Brasil", explicou e acredita que
o PPS seja a melhor opção.

O candidato a deputado fede
ral Inácio Mafra e o candidato a

Beira Rio, com destino a Serra deputado estadual, Jair Schmitt
Catarinense, com representantes Jajá, a,mbos do PPS, que lança
do partido. . ram suas candidaturas no sába-

. O presidente do PPS de do, 20, em Blumenau; também
Gaspar, Valdair Debus támbém estiveram presentes ao comício.
esteve presente, e de acordo com Lideranças do partido, como o

ele foi um momento importante' candidato ao governo do Estado,
não apenas para o partido, mas à Sérgio Grando, que faz parte da
toda população. "Isto significa coligação Frente Popular e Eco
muito para nós. Ciro Gomes é lógica (PPS, PV e'PSDC) tam
uma pessoa que está sendo pre- bém participou do comício,

Filiados e simpatizantes do
PPS de Blumenau eGaspar par
ticiparam, no domingo, 21, do
comício de Ciro Gomes, em,

Lages/SC.
Dois ônibus saíram. de

Blumeriau, às 12h, da Avenida

que a Prefeitura de Gaspar está
no caminho certo, e demonstra

para o Brasil e principalmente
para os gasparenses que o dinhei
ro público esta sendo bem apli
cado. "Mesmo dentro da respon
sabilidade fiscal, estamos cami
nhando aos poucos para que tudo
dê certo. A Prefeitura sempre
compra a vista, e não faz dívidas
e isto representamuito para a co-

munidade", diz.
-

apoio dos sete parti
dos que apóiam o

100%, PPS, PMDB,
PFL, PDT, PSDB,
PSB ePFL.

Todos os presi
::identes dos partidos,
�om exceção do pre
.ssidente do PFL,
�eopoldo Jacobs,
�ão pode estar pre-

Partidos unidos a favor do 100% Gaspar sente e foi represen-
Na noite de sexta-feira, às tado pelo presidente da Câmara

20h, na Sociedade Recreativa Antônio Pedro Schrnitt, do PFL.
Alvorada, o candidato do 100% Os demais presidentes dos par
: Comarca deGaspar, Pedro tidos participaram do lançamen
Bornhausen, PPB, lançou candi- to: Amadeu Paulo Mitersthein,
datura a deputado estadual com PSDB; Adilson Schrnitt, PMDB;

parcelamento do INSS e o salá
rio dos aposentados foi incorpo
rado a folha de pagamento", con
cluiu.

Clarindo Fontoni, PPB; Francis
co Reinert, PDT; ValdairDebus,
PPS e Andreone Cordeiro do
PSB.

Na oportunidade Bornhausen
agradeceu a presença dos presi
dentes e representantes dos par
tidos e às outras lideranças polí
ticas que estavam presentes. "É
muito importante a presença de
nossas lideranças políticas de

Gaspar, precisamos trabalhar

para o bem de nossa população",
disse.

Bornhausen pediu para que a

comunidade e as lideranças bus
quem votos para eleger um de

putado estadual por Gaspar.

í

"Já tenho mais ou menos ali
nhavado, mas ainda vou avaliar
um pouco. Em primeiro lugar
eles devem ser honestos e

compromissados como país".
'Elisabeth Moser SabeI, 50,

FuncionáriaPública aposenta
da - Bairro Centro.

"Eu ainda não escolhi todos os "Para presidente eu já escolhi,
nomes. Vou avaliar se estes can- os outros ainda não. Eles devem

didatos são honestos e geram em- deixar de prometer tanto e agir
'prego para a sociedade". �ais: �orqu� ��ra cujnprir não é

V Im L híní 39 t 1-
-

tao fácil assim .

a or uc nu, ,ece ao
C' d Silvei 19 \

B' C t' mara a verra, ,
- alrro en roo

balconista _ Bairro Centro.

"Ainda não escolhi todos os

meus candidatos. Mas sei que to

dos devem pensar principalmente
na saúde, em diminuir o custo de
vida e fazer o que deve ser feito".

Pedro Reinert, 71, aposenta
do e pedreiro - Bairro

Gasparinho. .

"Só decidi para presidente,
o� outros ainda não. Eles preci
sam passar mais compromisso e

pensar no povo, e não apenas
neles".

GiovaimyMoser SabeI, 28,
comerciante - Bairro Centro.
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Quartéis promovem economia
'Para evitar gastos desnecessários o 23° Batalhão de Infantaria dispensará soldados

O Ministério da Defesa anunciou um
corte de 44 mil, dos 52 mil recru

tas incorporados neste ano, que deverão

ser cortados. Estamedida foi tomada para
diminuir os gastos.pois não há verba para
fazer a manutenção das forças armadas.

O expediente das segundas e sextas

feira, já foi reduzido, para acontecer a

economia principalmente em luz, água e

telefone. E ainda o quartel não sabe

quantos dos 500 soldados serão dispen
sados antes do tempo.

O comando poderá dispensar até 70%
da tropa, mantendo apenas o fundamen

tal parao funcionamento do quartel. Tam
bém não está descartada a possibilidade
de fechar a unidade do Exército

HenriqueAntônioEmpke, comandan
te do 23° Batalhão de Infantaria de

Blumenau explica que isto representa
para a comunidade algo um pouco nega
tivo. ''De imediato haverá um pouco de

negatividadepara a comunidade, pois se

houver emergências, como enchente ha
verá umefetivomuito pequeno para aten

der. Outro problema também é que os

comerciantes deverão sentir um pouco,

porque o quartel costuma consumir, por

lEI N° 2.233, de 15 de julho de 2002.

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A

REALIZAR DESPESA COM A SOCIEDADE
RECREATIVA DESPORTIVA NOVE DE AGOSTO

EASSOCIAÇÃO DE MORADORES
BAIRRO BELA VISTA.

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Verea

dores aprovou o projeto, eu o sanciono e promulgo
a seguinte lei:

Arl1° Fica o Poder Executivo Munieipal auto
rizado a realizar despesa com aAssociação dos Mo·
radares do Bairro Bela Vista, no valor de até R$
300,00 (trezentos reais), .para apoio aos jogos co

munitários do Bairro Bela Vista e com a Sociedade
Recreativa Desportiva Nove de Agosto no valor de
até R$ 2.100,00 (dois mil e cem reais), para apoio à
modalidadede Bocha Feminina nos jogos regionais
e jogos abertos de Santa Catarina.

Arl2° As despesas decorrentes desta Lei cor

rerão por conta de dotação manutenção de esporo
tes da Fundação Municipal de Esportes.

Arl3° Esta Lei entra em vigor na data de sua

publicação, ficando revogada a lei 2.212 de 06 de

junho de 2002.
Gaspar, 15 de julho de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

exemplo, em

hortifrutigranjeira
no mínimo R$ 10
mil e agora só irá
consumir R$ 3

mil", explicou.
Empke, diz

que a formação
militar dos recru

tas não será com

prometida, mes
mo que o normal
seria 10 meses

para servir e ago
ra está reduzido para apenas cinco me- não será prejudicada. E esta medida é

ses. "Garantimos que a formação militar necessária para reduzir os gastos", disse.

Corpo de Bombeiros será inaugurado
No dia 31 de julho, a partir das 17h,

será inaugurado pelo Comando da Polí

cia Militar o Quartel da Polícia Militar e

Corpo de Bombeiros.
Toda a comunidade está convidada

para participar do evento. De acordo com
Carlos Alberto Luvizotto, 10 Tenente

Comandante do Pelotão da PolíciaMili

tar de Gaspar, está é uma reivindicação

�

antiga da comunidade. "Há mais de 50

anos estamos esperando por esta obra que
irá nos ajudar muito para manter a segu

rança da população", -disse,
O total da sede é de 250 m2 de área

construída, o valor previsto no primeiro
orçamento foi mais de R$ 122.122,22,
todo dinheiro foi doado pelo Governo do
Estado.

T0111ar, bendizer, partir, entregar, Dízimo
Estamos empenhados em reorgaiü. nhão COIIJ.)I.Jgreja e nossa co-respon

zar e dinamizar juntos com a Diocese a sabilidade pelaevarigelização em todas "

Pastoral do Dízimo. Este que na Igreja as suas dimensões. Cem por cento com

Católica está se impondo como cami- prometidos com a Igreja. Cabe a cada

nho no crescimento espiritual e na sus- fanulia discernir sobre sua oferta ao

tentação econômica de nossas comuni- Senhor.

dades. Para renovar e dinamizar a Pastoral

O Dízimo é uma forma de colocar- do Dízimo e ajudar as fanulias e comu

mos em comum nossos recursos e ne- nidades a crescer em 'Comunhão com a

cessidades, através de um planejamento Igreja, vamos iniciar no mês de outu

solidário, de modo que a nenhuma co- bro um processo de conscientização,
munidade falte o necessário para cum- oração e reflexão. Assim a Dízimo não

prir a missão recebida. Através de nos- será mais uma fórmula de arrecadar

sa contribuição consciente, vamos mu- dinheiro, mas exercício prático de nos

dando nossas atitudes; as festas deve- sa vivência na fé.
rão corresponder à natureza e a Fé da Este será um jeito novo e antigo, na
Igreja. O povo católico será encorajado Igreja, de partilhar bens e realizar a

a contribuir para que a sua Igreja dispo- comunhão. Um sinal forte e generoso
nha dos recursos necessários à sua vida, de nossa participação na missão que a

ao seu testemunho de solidariedade e à Igreja recebeu de Jesus, Bom Pastor.

sua missão evangelizadora. Queremos descobrir e testemunhar

Cremos que a Igreja deve ser uma umjeito novo de viver uma economia

,comunhão de pessoas, uma comunhão de comunhão e de solidariedade. "A

de dons e, também, uma comunhão de pessoa que ama é capaz de tomar, ben

bens. O Dízimo se toma para nós, cada dizer, partir, entregar e ser solidária com
vez mais, um instrumento concreto de o seu irmão".

manifestar a própria adesão e comu- Frei Ângelo José Luiz.

FarmáciaCri

Avenida das Comunidades, 160 DiSqUe ,farmácIa :: ,�at·OãJH

Rodovia da Morte?
Fala-se em Rodovia da Mor

te .. .470 .. 101...411... e por aí a fora ...As

rodovias não tem vida própria, não tem
acelerador, não possuem contagiro, não
bebem álcool, nem se defender elas po
dem. É claro que nossas estradas ne

cessitam de cuidados .. mas acredito

que maiores cuidados são necessários

para quem traféga por elas ...As barba
ridades e loucuras que alguns come

tem, podemos observar do até do ban

co da Praça! Há uma frase muito inte

ressante que em algumas rodovias po
demos encontrar .. PARE! Um aciden

te pode mudar sua vida! Pense nisto!

Enganados, inocentes
e ainda .. .felizes!

Diante da lógica do marketing de

nossa época, quando alguma coisa vai
mal, não merecendo a atenção da

mídiá, o que fazer??? Criar um fato

novo!!! Não importa se esse fato será

positivo ou negativo (já diz o ditado

"pode falarmal, mas falem de mim").
O Importante é atrair omáximo de pes
soas o possível, incluindo os que se

dizem especialistas e os que são cha

mados de público leigo. Últimamente
é o que vêm acontecedo na "tal da Fór

mula 1", e todo mundo caiu feito pati
nhe), ficando indignado quandoRubens
Barrichello cedeu, de propósito, o pri
meiro lugar, a seu companheiro de

equipe, Schumacher. Quero dizer aqui,
que não existe novidade na "marmela

da" (ou "palhaçada", como preferi
rem); a novidade está nesta "tal de Fór
mula 1" , numa tentativa calculada de

voltar a ser assunto do momento. São

irritantes e cômicas as declarações de

repúdio dos espectadores brasileiros,
prometendo "pela milionésima vez"

(desde a morte do Senna) nunca mais

assistir uma corrida no domingo. Nes
sas horas, Deus não se mostra lámuito

brasileiro. Ainda assim, nossa "alma de

vira-lata" se sente vingada, quando o

mundo inteiro constata que "aquele
algo de podre", que contaminava o

nosso futebol, está presente em prati
camente todos os outros esportes, con-:
siderados seriíssimos até então.

•

Rua 15 de Novémbro, 472 - éentro
Rio do Sul � Fone: (047) 521·3637

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas 24 a 30/07/02 S-ACOMUNIDADE

Chega de ins�gurança
Com a desigualdade social mais evidente o aumento da criminalidade aumenta em- ritmo acelerado

c c Jovens precisam de ocupação"

Cansados de tantos assaltos,
.
os moradores do bairro

Bela Vista clamam por soluções
imediatas para acabar com este

problema que vem se agravando
aceleradamente.

Alternativas para este drama
de acordo com o presidente da

Associação dos Moradores do

Bairro Bela Vista - AMBEVI,
Celso de Oliveira só existem
duas: dar ocupação aos muitos

jovens e adolescentes que estão

iniciando precocemente a

marginalidade e aumentar a

guarnição da polícia militar.

"Nas últimas semanas os assal

tos a residências estão aconte

cendo quase que diariamente.

São pequenos furtos, mas os

moradores não estão mais se sen- envolvimento de toda a socieda

tindo tranqüilos em deixar suas de. Nós mesmos estamos falhan
casas sozinhas. Infelizmente ob- do como cidadãos, infelizmente
servamos que estes furtos estão

sendo realizados por menores

que estão sem ocupação e as fa
rnilias os deixam. largados sem

cobrar respeito e educação des
ses. Também há necessidade de

mais rondas da polícia militar

para nos dar mais segurança",
explica.

Oliveira explica que a comu

nidade entende que a PolíciaMi
litar faz o seu papel, realizando
rondas na comunidade, mas in
felizmente não podem prender e
atuar sempre quando necessário .

"As leis são muito brandas e fa
lhas e isto prejudica o trabalho
dos policiais", diz.

De acordo comOliveira, a co
munidade acredita que a melhor

opção seria criar áreas de lazer,
cursos profissionalizantes e ofi
cinas para estes jovens. "Não
adianta prender, é preciso dar
chance para que os jovens pos
sam se regenerar e contribuir

para a sociedade. Nós já coloca
mos espaços disponíveis para
criar estes tipos de alternativas,
mas depende da vontade políti
ca", garante.

Oliveira lamenta que o prin
cipal culpado desta situação é a

própria comunidade. "Falta

a solução não virá de imediato",
reclama.

Segundo o Carlos Alberto

Luvizotto, 10 Tenente Coman

dante do Pelotão da Polícia Mi

litar de Gaspar explica que é re

alizado durante a semana rondas

freqüentes, principalmente em

horários de picos. "Não é o su

ficiente. O ideal seria o policia
mento comunitário, a exemplo
de Blumenau", diz.

Luvizotto informa que a par
tir de agosto haverá instrução
para -a tropa quanto ao policia
mento comunitário, com preten
são de realizar o serviço não ape
nas no bairro Bela Vista mas em

todos os bairros.

o
,,"

�
"3
>-

ti

§
�

Moradores sugerem mais rondas no bairro para acabar com os assaltos

preocupação da comunidade que estas situações", concluiu.
precisa de uma estrutura educa

cional adequada e alternativa, e
também de mais áreas de lazer

para ocupar os jovens. "Os gru
pos de serviços, como o rotary e

os escoteiros também precisam
se unir e buscar novas idéias",
explica.

Outra sugestão do Padre
Pillotto é a criação de um posto
da Polícia Militar para oferecer
mais segurança no bairro. "Nós

somos culpados porque muitas

vezes cruzamos os braços para so", sugere.

Ameaças
A promotora de vendas, Yara

Silvana Pereira, moradora do
bairro Bela Vista, diz que já ou

viu pessoas comentando que fo

ram ameaçadas pormenores que
inclusive estavam armados.

"Não dá mais para sair de casa.

Está muito perigoso, há necessi
dade de um posto da polícia e

alguma ocupação para os jovens,
pois é um bairro muito populo-

Um problema social

"O povo se sente inseguro
pela instabilidade, principalmen
te por causa do descredo quanto
à segurança da população", ar
gumenta o Padre Alcimir José

Pillotto, da Paróquia Imaculada

Conceição, há três meses na co

munidade.
P a d r e

Pillotto diz

que existe

uma grande

A Família de Catharina Zimmermann comunica com pesar,
o falecimento de sua prestimosa colaboradora

ANA VANZUITA

ocorrido na última segunda-feira em sua residência, convidando
parentes e amigos para missa de 7° dia, que será realizada às 19:00

horas do dia 27 na Igreja Matriz de Gaspar.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
",

:)--ts:cI..... LEI N° 2.235, de 15 de julho de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR A ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL - ESPECI.

AL - NO ORÇAMENTO DO MUNiCíPIO DE GASPAR, PARA O EXERCíCIO DE 2002.
O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono e promulgo a

seguinte Lei:
Art. 10 Fica o Poder Executivo autorizado a abrir no orçamento do Município de Gaspar, para

o exercício de 2002, crédito adicional- especial- no valor de R$ 820.000,00 (oitocentos e vinte mil reais),
a título de receita orçamentária, referente à operação de crédito.

Parágrafo único - Esta receita de operação de crédito fica vinculada à despesa a ser contraída junto
aoBNDES.

Art. 2° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em
contrário.

Gaspar, 15 de julho de 2002.
PEDRO CELSO ZUÇHI

Prefeito Municipal

��....��......•

-

.•......
-
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Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182 ir (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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HNSPS quer título Amigo da Criança
o hospital busca ser reconhecido como o "Hospital Amigo da Criança"

Até os 6 meses o leite é o único alimento

H
á quase um mês o Hospital Nossa
Perpétuo Socorro está buscando

.conseguir o título Hospital Amigo da Cri
ança, mas para isso há necessidade de

adequar a unidade (ginecologia e obsté
tricaj.junto com aequipe multidisciplinar
do hospital.
Elisabete C. de Souza, gerente de enfer
magem do HNSPS diz que a tarefa pare
ce ser fácil, mas há toda uma norma que
'precisa sermontada e requer investirnen-

to grande. "Nós vamos precisar arcar com
todo este investimento, também é neces
sário divulgar e aderir aos 10 passos su

geridos pelo Ministério da Saúde."
Até o final do ano, o HNSPS pretende

conseguir este título que poderá garantir
aumento de pelo menos 10% nos recur

sos disponíveis para o hospital.
A comunidade poderá ajudar para que

o hospital consiga este título através de

divulgação. "Todos devem fazer propa
ganda de que o aleitamento materno é
muito importante e é preciso tirar o mito
de que há leite fraco. Pois é muito impor-

" tante para a mãe e para a criança que é
� amamentada", explicou Elisabete

O que é esta iniciativa?
Em 1990 foi idealizado pelo Fundo

"das Nações Unidas para a Infância
� (UNICEF) e pela Organização Mundial
de Saúde (OMS), o título Iniciativa Hos-
pital Amigo da Criança (IHAC), para pro
mover, proteger e apoiar o al�itamento
materno.

O objetivo desta iniciativa é mobili
zar os funcionários dos estabelecimentos
de saúde para que mudem condutas e ro

tinas responsáveis pelos elevados índices
de desmame precoce, para isto foram es

tabelecido os dez passos para o sucesso

do aleitamento materno, como um com

promisso para a realidade dos hospitais
do país.

'01- Ter uma norma escrita sobre alei
tamento materno, que deverá ser rotinei
ramente transmitida à toda a equipe;

02 - Treinar toda a equipe de cuida
dos de saúde, capacitando-a para imple
mentar esta norma;

,
03 - Informar todas as gestantes so

bre as vantagens do aleitamento;
04 - Ajudar as mães a iniciar a

amam�ntação na primeira meia hora após
o parto;

05 - Mostrar às mães como amamen
tar e como manter a lactação, mesmo se

vierem a ser separadas de seus filhos;
06 - Não dar aos recém-nascidos ne

nhum outro alimento ou bebida além do
leite materno, a não ser que seja indicado.
pelo médico;

07 - Praticar o alojamento conjunto -

permitir que mães e bebês permaneçam
juntos 24 horas por dia;

,

08 - Encorajar o aleitamento sob li
vre demanda;

09 - Não dar bicos artificiais ou chu

petas à crianças amamentadas ao seio;
10 - Encorajar a formação de grupos

de apoio à amamentação para onde as
mães devem ser encaminhadas, logo após
a alta do hospital ou ambulatório.

Vigilância em Saúde: novo endereço
, Atualmente a Vigilância Epidemio

lógica, Ambiental e Sanitária atendem no

Centro, mas o espaço físico não está com
portando os serviços que são realizados
no local.

A alternativa para ampliar o espaço
foi mudar de endereço. A data prevista
será a partir do dia 15 de agosto, onde o

novo local de atendimento será na rua Desempenhos
Navegantes, n° 95, atual Batalhão da Po- A Vigilância
lícia Militar. Epidemiológica é

De acordo com Eduardo Edie Weise, responsável princi
diretor de Vigilância Sanitária e Saúde a

'

palmente pela vaci- Os serviços continuarão sendo os mesmos

mudança irá auxiliar diretamente nos tra- naçãodentro do município. Tanto na dis- na saúde em geral.
balhos que vem sendo desenvolvidos pela tribuição das doses como na investigação Outro serviço também disponível para
Vigilância em Saúde. "Estava muito di- das notificações de doenças que tem a comunidade é a Vigo Ambiental que no
fícil manter nossos serviços. O espaço obrigatoriedade de serem notificadas. momento está realizando pesquisa
físico era muito pequeno e .agora teremos Já a Vigilância Sanitária tem como vetorial no combate ao mosquito da den-
uma estrutura maior neste novo local". uma de suas prioridades, fiscalizar os es- gue.-

Weise garante que os serviços que es- tabelecimentos, investigar doenças Ou seja, realiza visitas domiciliares,
tavam sendo desempenhados irão conti- transmissíveis pela água, averiguar recla- fazem inspeção vetorial do mosquito em
nuar sem interrupções. "Amedida do pos- mações quanto a alimentos e denúncias ferros velhos, borracharias e outros.

sível, vamos procu
rar melhorar ainda
mais e atender da
melhor maneira

possível as solicita
ções da comunida

de", garantiu.

Espiritualidade e oração
Olhamos para um novomilênio sen

tindo a necessidade de uma nova

Espiritualidade, por causa de uma

Evangelização, onde a oração seja a

vida do coração e a!lirne cadamomen
to.

É preciso se lembrar de Deus com
mais freqüência do que se respira, ou,
viver como o Cura d'Ars: "Meu Deus,
se minha língua não pode dizer a cada
instante que eu vos amo, quero quemeu

coração vo-Io repita tantas vezes

quantos eu respiro".
É agora o momento para modelar

pela oração a massa das humildes situ

ações do cotidiano. Eis a nova

Espiritualidade do novo milênio: Vol
tar às fontes genUínas de toda

Espiritualidade: A palavra de Deus! Ir
ao Pai, por Jesus, com Maria, no Espí
rito Santo.

É assim que Jesus, atendendo ao

pedido de um dos discípulos - Senhor,
ensina-nos a orar...deixou-nos a oração
cristã fundamental: o.Pai Nosso!

É aqui que você encontra a nova

Espiritualidade: o resumo de todo o

Evangelho.
Depois de mostrar como os Salmos

são o alimento principal da oração cris
tã e convergem nos pedidos do Pai
Nosso, Santo Agostinho conclui:
"Percorrei todas as orações que se en

contram nas Escrituras, e não creio que
possais encontrar nelas algo que não

esteja incluído na oração do Senhor".
Ai concluímos: a Espiritualidade é

o meio-ambiente da Oração - a

Espiritualidade precisa de Oração .. : -

a'Oração se mantém, especialmente
com a Espiritualidade ...

Por isso, quando rezamos ao Pai,
estamos em comunhão com Ele... "A

expressão Deus Pai nunca fora revela
da a ninguém. QuandoMoises pergun
tou a Deus quem Ele era ouviu um ou

tro nome. A nós este nome foi revela
do no Filho, pois este nome novo im

plica o nome novo de Pai".
Esta relação pessoal do filho com o

pai, o Espírito do Filho no-la dá a

participar ...Então nascemos de Deus ...
Podemos devemos chamá-lo assim:
ABBÁ! Querido Pai! É adoração! É
gratidão! É desejo de merecer, ser seu
filho, sua filha ...no Filho Jesus! Ai nos
lembramos: devemos comportar-nos
como filhos de Deus ... (Milton Santos).

Continuarei na próxima semana.

Fraternamente,

'der é ul1l
Apten arecomeç.

to quePro.le
d OS diusto OS

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

Trazendo mais novidadespara você
:,

* Nova fase * Mais explicações * Módulos sem custo
* Aulas em grupo

* Salas climatizadas ,j Uma p�esença semanal
.

Novas matrículas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!
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Festa popular reúne motoristas
,

Mais de 10 mil pessoas todos os anos prestigíam a tradicional festa dos motoristas em Gaspar

Acontecerá em Gaspar nes
te final de semana, 27 e 28

de julho, a 193 Festa do Padroei
ro dos' Motoristas, que reúne to
dos os anos mais de 10 mil pes
soas, principalmente motoristas.

A iniciativa é da Comunida
de do Centro Comunitário São
Cristovão de Gaspar, e durante
todo o dia haverá festejos exter- Na edição passada o estacio

nas com café, churrasco, espeto, namento que havia no local para
roda da fortuna, além de um a realização da festa era insufi

completo serviço de bar e cozi- ciente para comportar a deman
nha. Após haverá a Tarde Dan- da.

çante, com sorteio da Rifa. Este ano a novidade foi o in-

De acordo com o coordena- vestimenta na construção de um

dor da Festa da Padroeira dos estacionamentomais amplo para
Motoristas, Pedro Afonso de ou suprir o número de veículos du

veira (Pedrinho) a festa como a rante a festa.

exemplo dos outros anos, será A obra custou R$ 20 mil, ea

n
.

Dicas comerciais
o vendedor na
rua em busca do

cliente
O profissional de
vendas externo é se

guramente uma das

figuras mais repre-

o perfil do
vendedor

O autor explora os

'mais modernos con
ceitos e técnicas que
estão sendo aplica

.

das na área de ven

das.

muito animada para a comuni
dade. "Convidamos todos para
prestigiar o evento, mais de 122

festeiros estiveram reunidos para
organizar e realizar uma festa
bonita para todos os participan
tes", convida.

Novidade

Contas á receber
Este livro recebe
um apoio de valor

para o executivo e

o técnico que pre

l:=��=f; tende dar um trata-

"·.".,· .... "" ... 'CC'.I•. ,,.' •. : menta efetivamente
profissional á gestão de contas

a receber e cobranças.
Convivendo com

Golpistas
O livro analisa

quais os meios

empregados pelos
_ golpistas para tira
rem proveito de

suas vítimas.

CONSTRUSOL VENDE
More com Qualidade

1-Casa Alvenaria GasparlSC-Ótima Localização.
Terreno cf área de 1.484,56 m2, edificado c/casa alvenaria de 366,32 m2. Localizada á
Rua: 31 de julho no 9,,9fGasparfSC. Garagem 4 carros, sistema alarme compl., aquecim. de
água solar cf dois tanques de inox, 4 quartos sendo uma suíte, preparação para adega, área
descoberta pf piscina, churrasqueira, dependo de empregada, portão eletrônico cf interfone.
2-Casa.SEMIMOBILlADAAlvenaria cf piscina-Ótima Localização.
Terreno cf área de 692,00 m2, edificado cf casa alvenaria de 390,82 m2. Localizada á Rua:
Cecília J. Krauss Schneider n0155fGasparfSC.Casa cf 4 dormitórios sendo uma suite cf
f1idromassagem (Todos cf sacada), dependo de empregada cf bwc, garag. pf 4 carros, cen
trai ãquecimento a gás, 3 salas sendo uma cf lareira, sistema de alarme central, portão
eletrônico, interfone, cofre.Área lazer cf piscina, churrasqueira e preparação para
sauna ...Ampla cozinha e área de serviço.
Monte Cario Residence -ÚLTIMAS UNIDADES

Apto c/2 dorrnit, . Área de 120m2 cf 1 vaga de garagem. Apto c/ 3 dormi!.. Área de 180m2
cf vaga dupla de garagem e deposito. Do Apto: Sacada cf churrasqueira, área serviço,
cozinha e sala ampla. Cobertura Duplex cf4 dormi!. sendo 1 suíte, hidromassag. , piscina cf
cascata, churrasqueira, amplo espaço para bar e salão de festas, 3 garag. e deposito.Do
Prédio: Piscina,salão festas c/ churrasqueira e bar,sala de jogos,play ground ,guarita c/ guarda
e interfone.

Financiamento direto com a Construsol. Fo�: 3325286·3228999
99823888(Orlando).

área construída é de 15 mil m2 e
.

promete resolver o problema que
a festa estava enfrentando.

Programação
Dia 27 :- Sábado: Churrasco,

roda da fortuna e completo ser

viço de bar e cozinha. Ás 21h,
baile com o Grupo Garotaço.

Dia 28 - Domingo: Ás
7h30min, acontece a procissão
de carros e caminhões com saí
da do Ginásio de Esportes João

dos Santos, Rod. Francisco
Mastela, emGaspar. Ás 8h acon
tece a benção dos veículos e logo
após haverá Missa. Ás 15h será A festa estará recheada de atrativos para os participantes
o iriício da Tarde Dançante, ani- mada também pelo Grupo Garotaço.

-

Acidente envolvendo três veículos
veículos na RuaDr. Nereu

Ramos, causa danos ma

teriais ..
O acidente envolveu

'os veículos Fiat Uno, pla
ca MBO 3624, de

o Blumenau, conduzido por
"

.. Mario Kuch, 41 anos; Fiato '

== ...t'"'õ Fiorino, placaMBO 184-8:,_
Na tarde de sexta-feira, 19h;· de Gaspar, conduzido por Dionei

. às 16h, acidente envolvendo três Hostins, 48 anose o veículo GM

Chevrolet (Caminhonete Silve

rado)placaLZK 1275 de Gaspar,
conduzido por Jaime Pedro

SabeI, 29 anos.

De acordo com a Polícia Mi

litar, a declaração foi que o pri-
meiro veículo precisou frear por
causa de uma F 1000 que estava

a caminho para estacionar em

uma padaria, provocando o aci

dente.

r-�----------------------------�I

I
I

o Boticário

I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I

Fone: 332-0235 I
I
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 470 - Centro - Gaspar

_, . :
: ----------------�----�---������

Faça·uma
declaração de

Amor ao seu 'Pai

CE[a oale um CC])
Apresente este cupom com

sua frase n� loja, O Boticário
de Gaspar e ganhe na hora

o seu CD
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Coração: Na medida certa
Para ter a saúde do coração mais_ adequada é preciso antes de tudo tomar consciência de sua importância

.

O coração com certeza é o principal bem para a vida humana. Sem ele não

poderíamos estar vivos. Mas para que o coração continue batendo sauda
velmente é necessário tomar medidas enérgicas para garantir o seu funcionamen

to sadio.
Em entrevista ao Jornal Metas, o especialista há 12 anos em cardiologia, Ricardo
Beduschi responde dúvidas da comunidade e dá dicas importantes para manter a

saúde do coração.
Dr. Ricardo éformado pela UFSC - Universidade Federal de Santa Catarina,

Florianópolis, especialidade em cardiologia no INCOR -Instituto do Coração de
São Paulo. Atende em Gaspar na Clínica do Coração, Rua José Krauss, n° 60 e

em Blumenau, na Rua Floriano Peixoto (Cardio Blu}.

Jornal Metas - Em nosso organis
mo, qual a função exata do coração?
Explicar simplificadamente o seu pa
pel dentro do nosso corpo.

Dr. Ricardo Beduschi - O coração
tem função de uma bomba hidráulica. Ele
bombeia o sangue para todo nosso orga
nismo (cérebro, rins, pulmões, das arté
rias e veias, braços, pernas, etc.). Este
sangue vai levar oxigênio e outros nutri
entes ("combustível") para todo corpo.
Quando o coração falhar todo nosso or

ganismo para de funcionar!

enças do coração.

Metas - Alimentação inadequada
também pode comprometer o bom fim
cionamento do coração?

Dr. Ricardo - Sim, pois pessoas que
comemmuito, grande quantidade, que co
mem muita gordura, muito açúcar e mui
to sal, têm tendência a ficai obeso (gor
do), aumentar os níveis de colesterol e

triglicérides, ter diabetes e ficar com pres
são alta.

Metas - A pressão alta ou baixa pre
judica o coração de que forma?

Dr. Ricardo - A pressão baixa não
ocasiona risco para o coração, a pessoa
não tem risco de vida.

Metas - O que ás pessoas devem sa

ber sobre as doenças do coração?
Dr. Ricardo - As doenças do coração

são amaior causa demorte em todo mun
do. No Brasil cerca de 300.000 pessoas
morrem todo ano em decorrência de do
enças do coração e circulação.Das doen
ças do coração, a insuficiência coronária
(mesmo que angina do peito ou infarto
agudo do miocárdio, isto é, entupimento
das veias do coração), é a causa mais

freqüente de morte.As causas ou fatores
de risco para o entupimento ou obstrução
das artérias do coração são: Habito de
fumar, Hipertensão arterial (pressão alta),
Diabetes (excesso de açúcar no sangue) cada dia, porém a medicina faz uma par-

Aumento das gorduras no sangue te do tratamento e a outra parte o pacien
(colesterol, triglicérides), Stress (tensão te é que tem que fazer, como por exem
emocional, nervosismo), Obesidade (ex-

.

pIo, os cuidados que deve ter com alimen
cesso de peso), Hereditariedade (história tação, atividade física, tomar medicação,
na farm1ia de pessoas com problemas de ter hábitos saudáveis (não fumar, por
coração e circulação), Idade mais avan- exemplo) e consultar seu médico regu
çada, Sexo masculino, e mulheres pós- larmente. Quando o paciente não se cui
menopausa e Sedentarismo (falta de da a ciência sozinha não faz "milagre".
atividade física) ..

Metas - Quem está mais propício a

problemas cardiovasculares?
Dr. Ricardo - As pessoas com mais

fatores de risco, que acumulam mais fa
tores, temmaior risco de desenvolver do-

c

elas. Nos adultos e idosos, as doenças
mais freqüentes são aquelas relacionadas
ao entupimento ou obstrução das artérias
do coração (infarto agudo domiocárdio).

A pressão alta leva muito risco ao co- Metas - Por que tem pessoas que
ração, fazendo que possa haver: entupi- nascem com o coraçãomaior que o nor
menta das artérias (infarto), aumentar e a mal, ou adquirem isto com o tempo?
deixar o coração dilatado, fraco. A pres- Qual tratamento? Explique sobre isto?
são alta também aumenta o risco de der- Dr. Ricardo - Pessoas que nascem

rame cerebral (acidente vascular cere-. com coração maior têm problemas
bral). congênitos.

O tratamento é feito commedicamen
tos para melhorar a força (função) do co
ração. Às vezes no final, a única alterna
tiva é até o transplante cardíaco.Já pes
soas no decorrer da vida poder ter o cora
ção aumentado por pressão alta, infarto,
alcoolismo, viroses etc.

Metas - Como estão os avanços na

medicina nesta área?
Dr. Ricardo - A medicina evolui a

Metas - Quais os problemas cardía
cos mais comuns em crianças, jovens,
adultos e idosos?

Dr. Ricardo - Em crianças e jovens
são as doenças congênitas do coração, ou
seja, aquelas que a pessoa já nasce com

,'\:;
_

_

�r
.

Ora, .Andrca Caneta Santana
Cirurgiã Dentista eRO 5831

Dr. Vitorino Pantaleãa de Santana
Especialista em Ortodontia 'eRO 2786·

• 332-4018

Metas - Por que é tão difícil conse
guir doadores de coração? E qual a im
portância deste ato?

Dr. Ricardo - A dificuldade não é só
para conseguir doadores de coração, a di
ficuldade é de se conseguir doadores de
todos os órgãos (coração, córneas, rins,
fígado etc).

Acho que existemuita desinformação,
preconceito e até medo quanto à doação
de órgãos. Só com a educação e esclare
cimento da população conseguiremos

melhorar o núcleo de doadores.
"Doação é um ato de amor ao próxi

mo" A importância do ato de doar órgãos
é "divina". Doar é um ato de salvar vidas
ou melhorar muito a qualidade de vida
das pessoas (por exemplo, as córneas).

Metas - Quando é necessário o uso

domarca-passo? Pode haver rejeição?
Dr. Ricardo - O marca-passo cardía

co é um aparelho utilizado quando o co

ração bate muito lento, e vai fazer o co

ração ficar com'a freqüência (batimento
cardíaco) normal. Não costuma haver

rejeição com o uso destes equipamentos.

Metas - Deixe uma mensagem para
a comunidade gasparense:

Dr. Ricardo -Como foi dito no ini
cio a doença do coração que mais mata é
o infarto, porém é uma doença que se

podemuito bem prevenir. Portanto PRE
VINA-SE: Evite fumar, cuide de sua pres
são arterial, saiba se é diabético, cuide de
sua alimentação (controle seu colesterol
e triglicérides), diga não à obesidade, faça
exercícios regularmente, reduza o stress
do dia a dia e não descuide do lazer.

Ricardo Beduschi
332-0955/332-6100 e 222-1321

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos .

B 332-1433 / 9979-6930
Rua Duque de Caxias, n011 à-2° piso - Centro - Gaspar - 5Ç

•
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Nosso artista em rede naclcnal
Luca aposta em programa de auditório na esperança de gravar um cd e ser-reconhecido nacionalmente

recebendo a primeira colocação poucos foram se diversificando

na maioria delas. e criei uma identidade musical.

Também em 1997 foi convi-

N
o próximo fi- desde os oito anos a cantar. Ini
nal de sema- ciou os seus primeiros passos na
na o gaspa- música participando do'FEC -

rense Lucia- Festival da Canção, em 1994,
no Ernesto sendo que foi durante três anos

Arnold Sch- consecutivos primeiro lugar no
evento. Depois disto, participou

mitt,.19 anos, ou apenas Luca de outros festivais em Timbó,
Schmitt como é' conhecido no Rio do Sul, Balneário Camboriú

e em outras cidades do .estado,meio musical, estará partici
pando do programa Raul Gil,
da Rede Record.

Luca Schmitt interpretará a

música <Sane, da boy band dado a cantar em alemão no Pa
NSYNC de estilo pop, e espe- vilhão Cultural da Oktoberfest,
ra receber a maioria dos votos em Blumenau. Tamanho foi o
dos jurados e emplacar para seu sucesso que acabou sendo
participar -novamente do pro- contratado para cantar por mais
grama na próxima semana, 12 dias.

Para cantar no programa Seus estilos musicais são bas-
Raul Gil, é necessário passar tante variados. Suas canções
por uma fila de 3 mil candida- mesclam a Música Popular Bra
tos, Luca Schmitt estava aguar- sileira, Pop Nacional, Internaci
dando a oportunidade desde fe- anal e Soul Music.
vereiro. "Fiz um teste para Ó Luca Schmitt residiu em São
programa em fevereiro e em Paulo em '2001, durante quase
abril conversei com Raulzinho um ano, lá fez amizade com um

diretor do programa (filho de 'empresário que o fez conhecer
Raul Gil) para saber se havia

pessoas influentes do meio mu

interesse deles. E agora estarei sical. Atualmente por motivos
participando do programa", profissionais não está mais liga-
conta. do profissionalmente com ele.

Luca Schmitt esteve gra- Luca não é apenas cantor, é
vando n'?,sta segunda-feira.Zã, compositor também. Periodica
e a gravação irá ao ar no próxi- mente se apresenta em bares,
mo sábado. O programa Raul casamentos formaturas da cida
Gil inicia às 13h, na Rede de, e região. Em 1999 gravou um
Record. cd demo, com várias músicas de

todos os estilos, apenas não fo-

Trajetória' ram acrescentadas suas próprias
Luca Schmitt começou composições.

"Luciano Schmitt
ou Luca Schmitt"

JornalMetas - Desde crian

ça você sonhou em ser cantor?
Luca Schmitt _ Nunca acor

dei pensando em ser um cantor.

Na verdade tudo foi aconsecen
.do naturalmente emminha vida.
No início eu tinha um estilo, aos

Jornal Metas _ Qual o fator

principal em participar de um

show de auditório, como o do
Raul Gil?'

Luca Schmitt _. Esses' pro
gramas sempre foram uma vitri
ne para vários artistas. E estes .

mesmos artistas hoje estão em

todas as rádios e tvs. Com certe

za é mais uma etapa em minha

vida, e só irá fazer bem para
num.

Jornal Metas _ De que for
ma sua família influenciou em

sua decisão?
Luca Schmitt - Sempre me

deram apoio total e estiveram co

migo em todos os momentos im

portantes. Estão sempre me in
centivando a não desistir e con
tinuar persistindo.

JornalMetas _ Há na sua fa-:
rmlia artistas também?

Luca Schmitt - Minha tia
Zelda Arnold também é cantljlra.
Ela participou do,último FEC _

FestivalEstudantil da Canção e

deu um show ao público. Zelda
sempre me acompanha. ",

rios me ajudaram através de pa
trocínio e a sociedade me a

poiou moralmente. Eu só tenho
a agradecer, foi aqui que eu

comecei e quero levar o nome

desta cidade nacionalmente.
Mais informações: 332-0368

ou 9991-9951

Jornal Metas _ De que for
ma à sociedade, os empresários
do município ajudaram você?

Luca Schmitt - Os empresa
\ '

,

-.,.._
-

"',
-
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Social Fotos: Cine Foto Mary

Felicidades ao casal Elenir e Valmor que
completou 25 anos de casados neste
último dia 20/07 na capela São João

Batista. Uma grande festa foi realizada na

Sociedade Canarinhos.

Uma superfesta.surpresa, animou a

passagem do aniversário de Gert Blaese
Júnior no último dia 18/07 na sociedade
Canarinhos. Os pais Lourdes e Gert

Werner desejam felicidades.

No próximo domingo
Jonatan Antônio
Beltranini com

pletará í- 2
aninhas. Os pais
Cláudio

Beltranini e

Ângela Ma Cor
reia desejam mui:' .

ta saúde para seu

pequeno!

O pequeno
Jader desejam
Daniel felicida- .

Macha-
des para

do
sua

belíssima
come-

filha

Klérisson
e Geiza

do grupo
Tchê

para a

coluna.

morou

seu 10

aninho

pais loseane e

Lucinei e familiares com uma

festa realizada no Clube
Canarinhos. Parabéns!

Quinta·feira • 17:-30 às 21 :30 horas - Continuação
da Exposição de Telas de Silvio
Zimmermann, acompanhado do
Tradicional Café Colonial.
Uma mesa calorosa e familiar com
receitas passadas por gerações.Confira/I!

Exposição de telas de
Silvio Zimmermann

Nos enganamos na edição passada!
Os gêmeos dafoto (acima) sãoMaurício
e Roberto. Cabeleireiros do Programa
Note&Anote da Record, com quem

Kelly esteve recentemente em São Paulo,
fazendo atualizações em cortes e não os

gêmeos Flávio e Gustavo conforme
citados na semana passada.

Barbieri
da Silva

Larissa B.

da Silva que

completará 5
anos fIO dia 25/07. Parabéns!!

A .gatinha Janaína Cristiane Araldi

completará 10 aninhas dia 25 de julho.
Seu irmão João Felipe 'e seus pais

Joaquim e Ema desejamfelicidades
pela passagem do seu aniversário.

Moda
Mascuilina
e Feminjna

332-0-8.03

Parabéns. especial para Neide
Daiana de Souza que neste mês de ju
lho formou-se em

_

Estilista de

Moda.Boa Sorte nesta brilhante car-

***

Ângela Batista aproveitou a folga
no brasileiro demotocross para circu
lar pelo Shopping Center de Londri
na.

***

A maior festa italiana de SC, a

FESTITÁLIA que ,iniciou no dia 19

e irá até o dia 28 de julho, está aconte
cendo no Pavilhão C da PROEB, de
Blumenau.

Neste final de semana haverá show
no sábado com Finestra Del Coure e

no domingo durante o almoço, show
com Itália Nostra. Prestigie umá das

melhores festas italianas da região.

***

Confira a grandiosa Festa de São
Cristóvão neste final de semana:

Programação
Dia 27-Sábado: Churrasco, roda

da fortuna e completo serviço de bar

e cozinha. Às 21h Baile que será ani

mado pelo Grupo Garotaço .•.
Dia 28 -Domingo: 7h30min.-Pro

cissão de carros e caminhões 'com sa

ída do Ginásio João dos Santos, Rod.
Francisco Mastela, em Gaspar.Às 8h
Benção dos veículos e logo após ha

verá missa. Às 15h- Início da tarde

dançante pelo Grupo Garotaço. Após
a [arde dançante, haverá sorteio da,
Rifa ao vivo pela extração de núme
ros.

Durante toda a festa haverá com

pleto serviço de bar e cozinha, feste
jos externos com café, churrasco, es

peto e roda da fortuna. Vale a pena
conferir!

Atendimento: 08:60 ás 12:00 hs
13:36 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone= 332-0550
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Social Cu-Itura e Lozer-
Cinema

Suspense - livre

17h,19h30,21h55

Jogo de Espiões
Prestes a se aposentar, o veterano agente da CIA Nathan

Muir (Robert Redford) precisa organizar o resgate de seu

protegido Tom Bishop (Brad Pitt), que foi feito prisionei-'
-10 em uma missão realizada na China. Em meio ao

embarque, Muir relembra como ele recrutou e treinou

Bishop, seus tempos turbulentos como agentes e ainda a

mulher que traiu a confiança deles

Valor do Ingresso:
De 2a a 5\ exceto feriados, ingresso único R$ 4,00.
De 6a a sábado, domingo e feriados, ingresso único

R$ 6,00. Sênior e criança todos os dias, ingresso único
. R$- 3,00. Pessoas acima de 60 anos (sênior) e crianças
menores de_J) anos têm direito ao preço especial citado
acima. Estudantes deverão apresentar documentação de

entidade estudantil oficial (UNE,.UBE, UCES), para
obter desconto - de 2a a 6a feira.

o sobrevivente é um
assassino

Para se recuperar dos efeitos

psicológicos causados pelo
testemunho de um crime brutal,
Jake Malloy, agente do FBI,

entra em uma clínica de reabili

tação destinada a agentes da

polícia.

KavooKavala

Em termos musicais,
. KavooKavala está muito mais

próximo dos dois primeiros
discos do grupo do que dos

mais recentes. Destaque para a

participação de Derick Green,
do' Sepultura, urrando na faixa-

título.

Cidade de Deus

Neste romance incisivo o

personagem é uma população
inteira a debater-se em busca de

Um equilíbrio possível,
indispensável a sua sobrevivên
cia. Surpreendente romance de

estréia, escrito num ritmo sem

trégua que envolve e carrega o

leitor.

Dicas de Beleza

Todos os profissionais de beleza concordam: na
maquiagem deve-se valorizar ou os olhos ou a

boca. Portanto, quando usar um batom de cor

vibrante, deixe os olhos mais discretos e vice
versa.

Maquiagem e figurino equilibrados resul
tam em mais elegância

\
As revistas de moda são as maiores aliadas
na consultoria de maquiagem, cabelos, fi
gurinos e acessórios. Exercite sua

criatividade, consulte!

. Onde Locar!

Argus Vídeo lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Onde Comprar!

ir
332-0830

Som

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde Comprar!

Livraria

andas & Livros·

Fone
332-5023

Rua CeI. Aristiliano

Ramos, 470 - Sala 01.

Onde encontrar!

o Boticário

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua

vida.

=w
332-0235

Rua CeI. Aris!iliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

_)(ec.:
a 332-0417 /9118·0113

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 620 � Gaspar

GASPAR
Rua Cei, AristiJianos Ramos, 3()
S8l8s 25926 - CMtro
Fone/Fax: (47) 332-5806

Rua Francisco Vehldleck, 3273
1°Ander - Sala 03 - Fortaleza
Fone/Fax: (47) 323-2125
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o Besouro e o Gafanhoto III

Tenho medo da noite, papai ...
- O nenezinho vai morrer de frio!

Lá fora, as sombras da noite desce
ram tristes ... tristes ... escondendo as es

trelas do céu.
O tempo passou e a farmlia do Gafa

nhoto conheceu dias amargos. Mas, as
sim mesmo, sem casa onde morar, eram
felizes porque se amavam. Uns cuidavam
dos. outros ... E sempre havia folhinhas
tenras e capins, cheirosos agasalhando o

berço do bebê... Os pequeninos, às ve

zes, acordavam assustados ouvindo o co

axar dos sapos e a gritaria das cigarras ...
- Eles mordem, mamãe?
- Nem pense nisso!
- Então, por que gritam assim?
- Gostam demostrar que estão vivos,

filhinhos ...
- Tenho medo!. ..

Tenho medo da lua...
- Ele pensa que a lua

engole os que dormem
fora de casa!

- A lua é boa, filhi
nha. Não faz mal a nin

guém.
- Mas tem uma cara

grande. Parece que olha
feio pra mim.

- Deixem de pensar
bobagens e cuidem de
dormir. Amanhã vocês

deverão acordar cedo e conversar com as

flores e com as borboletas. Lembram?
-Todos se acomodavam quietinhos e

dormiam sossegados.
-Certo dia, uma boa formiguinha, que

morava por ali, falou às irmãs:
� Tenho de ajudar, o Gafanhoto que

não tem onde morar. Vive aflito com a

filharada, coitado! Desconfio que andam
passando fome!

- O que poderemos fazer? Disse uma

formiga.
- N�o_sei! Vamos pensar!
-No dia seguinte, as formigas arranja-

ram uma boa solução para o caso.
-

-Todas acordaram bem cedo 'e se di
vidiram em grupos disciplinados, que a

rainha das formigas comandava:

Nos anos 60170, O Pasquim avalizou
e incorporou a nossa língua a palavra
dica. Uma gíria gostosa equivalente a in

formação, indicaçãc, macete.
Agora, nO Pasquim 21, Ziraldo vem'

com essa: "Tox é como lápis: não tem
outra forma de plural. Você pode pedir -

quando estiver inseguro ou mal- infor
mado - que lhe dêem uns tox. Ou pode
chegar para uns e outros aí e dizer, com
segurança: "Cara, vou lhe dar uns tox">
Num caso ou no outro, todos vão sair
mais bem informados."

E, de tox em tox, vamos arriscar umas
dicas sobre livros de autores catarinenses,
enviados gentilmente a este jornalista: /

Encontros de abismos (Editora Insu
lar) - Com 13 obras publicadas, Júlio de

Queiroz lança mais uma para livrar-se do
número azarento. Sorte nossa a de sor

ver conto de primeira linha que enrique
ce a bibliografia do, no dizer de Silveira
de Souza, "excelente cronista; poeta
emotivo, de linguagem enxuta e límpida;
contador de estórias curtas e impregna
das de sutil humor e de argutas observa
ções do comportamento humano ( ... )".
Júlio e Silveira fincaram raízes na

indefrnível Florianópolis.
O cavalo Inveja e a mula manca e As

antecipações de Lobato e outros escritos
(Editora Minarete) - Enéas Athanázio
desfruta sua aposentadoria de promotor
público emBalneário Camboriú. Mas não
pára um só instante. Escreve feito doudo
(já passou de 30 títulos) e preside, ma- c

mal-resolvida principalmente, ligada à fa- gistralmente, a União Brasileira de Es-mília.
critores de Santa Catarina.Capricórnio- Você estará bastante se-;- Em O Cavalo Inveja e a mula manca,gura de sua capacidade. Forte magnetismo reforça sua condição de e�érito contistapessoal.
e de ser omaior autor regionalista de SanAquário - Lidar com suas emoções
ta Catarina. O outro volume reafirma suaserá embaraçoso, mas vai valer a pena.

Peixe - Pense muito bem antes de to- posição de cultor e admirador sem par
mar qualquer decisão. Poderá ter surpre- de Monteiro Lobato, um dos primeiros
sas. donos de editora no Brasil.

- Já sabem o que devem fazer. Traba
lhem com disposição e alegria. Em mar

cha...

-Avante!
-Assim iam-elas à procura dos que de-

sejassem ajudar o Gafanhoto a sustentar
sua família... Foi um alvoroço na flores
ta. As borboletas se ofereceram para ir de
flor em flor contar o que estava se pas
sando e anotar os conselhos e idéias que
as árvores mais velhas poderiam dar. As
libélulas e os pássaros foram à procura de
João-de-Barro que, solícito, afrrmou:

- Não se aflijam! Vou fazer para o

Gafanhoto uma linda casa, com dois
compartimentos, além da sala e da cozi
nha!

-Quemaravilha! O Gafanhoto não dor
mirá mais ao relento.

- Viva o João-de-Barro! Viva! Viva!
- gritavam as formigas,

E o grupo alegre das formigas espa
lhou a notícia pelos quatro cantos da flo
resta ...

-"Plan, plan, plan ... Rataplan, plan,
plan ...

-Rataplan, plan, plan ...
-Plan, plan, plan ... Rataplan, plan,

plan ...
-Rataplan, plan, plan ...

Continua na próxima edição

Áries - Lua e Mercúrio vão ampliar a
sua capacidade intelectual. Tire proveito
disso!

Touro - Transações de compra e ven

da estarão bastante favorecidas.
Gêmeos - Astral um tanto confuso no

romance. Você pode estar sonhando acor

dada.
Câncer - No relacionamento a dois,

evite as demonstrações de ciúme.

Leão - Seus esforços serão coroados de
êxito, por isso, dê o melhor de si.

Virgem - Bom dia para cuidar dos seus

interesses profissionais. Solidão à vista.
Libra - No romance, evite falar em com

promisso. O clima será de grande curtição.
Escorpião - À noite, você estará muito

provocante. Momentos de intimidades favo
recidos.

Sagitário - Cuidado com uma situação

Valorizar O agricultor é reconhecer o seu papel
na sociedade e, acreditar na sua capacidade de

construir o novo.
, " .

PARABENS AGRICULTORA,
PARABÉNS AGRICULTOR

SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA

Tox Iiterários (I)
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Agricultoras participam de encontro
. I .

Mulheres estiveram presentes no encontro organizado pela Epagri em Pomerode
Cisticercose

Mais de mil mulheres agricultoras,
representantes de 25 cidades de

Santa Catarina, que fazem parte da
AMMVI e AMFRI, participaram do X

Encontro Regional de Agricultoras, no dia
17 de julho, quarta-feira, que aconteceu

no ParqueMunicipal de Eventos, no mu
nicípio de Pomerode.

A iniciativa foi da Empresa de Pes

quisa Agropecuária e Extensão Rural de
SC - Epagri e da PrefeituraMunicipal de
Pomerode e tem apoio de entidades liga
das a agricultura. Estes encontros acon

tecem todos os anos e fazem parte do

plano anual da Epagri.
-

Emma Siliprandi, técnica da Emater/

RS, ministrou durante a palestra o tema

"A participação daMulher na Agricultu- Mais de mil mulheres participaram do X Encontro Regional de Agricultoras
ra Familiar", que de acordo com a município tenha estrutura física e finan- com data prevista para agosto de 2003.

extensionista da Epagri, Sônia Maria ceira suficiente para sediar o encontro. "É Ainda não está definido o local que abri

Medeiros foi de extrema importância para. necessário contratar um palestrante que gará o�vento, mas possivelmente pode
as mulheres. "A mulher nunca ficou à geralmente não é barato, ter um local rá ser no Ginásio João dos Santos. "Sem

frente do homem nestas questões de agri- amplo para receber os participantes tanto contar a arquibancada, há lugar para mais
cultura, embora ela sempre tivesse papel no almoço, café e para as atividades", de 900 cadeiras", comentou Sônia.

fundamental e contribuição significativa disse A extensionista diz que a intenção de

em todo este processo", diz. A programação também previa organizar a apresentação de vários even-

Sôniaexplicatambémqueumdosfa- atividades recreativas, onde as tos culturais, como O Boi de Mamão,
tores principais de eventos como estes agricultoras participaram de um concur- Banda São Pedro.e Coral Santa Cecília,
são, de oferecer a mulher, oportunidade so de serradoras. "Esta é uma atividade para recepcionar os participantes.
de ouvir depoimentos sobre o trabalho fe- cultural de Pomerode, e todas puderam A Epagri não tem o número exato de

minino na agricultura, a capacidade, a conhecer de perto esta atividade", sali- mulheres agricultoras emGaspar, apenas
força que todas tem e discutir todos os entou. será levantado este- número após a orga-

pontos que envolvem esse tema. nização do encontro.

Para que seja possível realizar um X Encontro em Gaspar Para realizar o evento, será montado
evento semelhante é necessário que o A próxima edição será em Gaspar, uma equipe formados por "homens emu-

lheres" que irá organizar um grupo de
mulheres agricultoras para decidirem
como será o encontro. "As agricultoras
ficarão envolvidas durante um ano para
que tudo dê certo", finaliza Sônia.

Queremos estender a todos os agricultores
nossos cumprimentos.
Felicidades! Saúde!

Que continuem na trilha do progresso para
o bem estar de todos.

Agropecuária Gaspar
Rua: Av. das Comunidade, 310 - Bairro Centro/Gaspar. Fone: 332-0794

Parabéns Motorista!

Por tua história repleta de exemplos de coragem
e bravura. Teu futuro é de sucesso!!

.

Despachante Gasparense

Rua: Ver. Augusto Beduschi, 245 - Bairro Centro/Gaspar.Fone: 332:0329

A epidemiologia do complexo teníase
cisticercose torna-se relevante quando
consideramos o impacto social, médico
e econômico que ele causa nos locais,
onde tal parasitose de endêmica e apre
sentam diversos fatores que se combinam

para perpetuar a mesma.
Condições desfavoráveis que afetam

.

diretamente o meio ambiente, ou seja,
contaminação do solo e mananciais com
excretas humanos de possível portadores
de tênia, fazem com que esta parasitose
aparentemente tão banal, permaneça em

nosso convívio diário.
O homem é o hospedeiro definitivo da

forma adulta da Teania Saginata, os bo
vinos e os búfalos são os hospedeiros in
termediários da forma larval. Que são
chamadas de cistecercos.

Ao ingerir uma carne bovina crua ou

mal cozida, contendo cisticercos o ser hu
mano irá se infectar.

-

A água de esgoto não tratada, torna
se uma importante via de transmissão de
cisticercise para os bovinos, principal
mente devido ao seu uso como fertilizante
em pastagem ou mesmo quando conta

mina a fonte de água destinada aos ani
mais.

Nos frigoríficos sob inspeção federal
ou estadual, realiza-se o exame post
mortem nas salas de matança, dando o

destino adequado as carcaças e aos ór

gãos comprometidos.
As medidas de controle do complexo

teníase-cisticercose a serem aplicadas a

população humana, envolvem;educação
sanitária, diagnóstico e tratamento

quirnoterápico. O diagnóstico e tratamen
to dos casos positivos são medidas apli
cáveis a população de áreas considera
das endêmicas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

.:

�
"'_'IIII';;!I'7 LEI N° 2.232, de 12 de julho de 2002.'

GOVERNOI'OI'I/WI

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO CONCEDER AuxíLiO FINANCEIRO AO COLÉGIO MADRE
. FRANCISCA LAMPEL, NO VALOR QUE ESPECIFICA.

O Preíeito do Município de Gaspar,
Faz saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, ele o sanciono e promulga a

seguinte Lei:
Art. 1 °Fica o Executivo Municipal autorizado a 'conceder auxílio financeiro ao Colégio Madre Francisca

Lampel, no valor de R$ 600,00 (seiscentos reais), destinado a participação dos alunos, representando Gaspar
e o Colégio no evento X PASSO DE ARTE, que se realizará no período de 6 a 16 de julho de 2002, na cidade
de São Paulo ., SP.

.

Art. 2°l.\s despesas decorrentes desta Lei correrão por conta de dotação própria consignada no orça-
mento vigente da Secretaria de Educação, Departamento de Cultura. .

.

Art. 3°Esta Lei entr� em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Gaspar, 12 de julho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

,

Parabenizamos orgulhosos neste dia 25. dejulho, omotorista e o agricultor
pela luta e dedicação ao trabalho, com muita simplicidade e amor.

São os votos do Posto Irmãos Deggau

Rua: Dr. Nereu Ramos, 1164"""" Bairro Coloninha/Gaspar. Fone: 332-0918
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, Equipe realizou projeto
Pretende desmistificar e esclarecer o papel do Conselho Tutelar na sociedade

cíficos do projeto foram também em re

fletir sobre as políticas públicas, o cum
primento do Estatuto e esclarecer os di
reitos da criança e do adolescente aos

mesmos.

A equipe, para realizar o projeto, se

utilizou de vários recursos, como pesqui
sas bibliográficas, pesquisa de campo e

experiência com conselheiros tutelares.,
"Quanto à pesquisa de campo, a que rea
lizamos com profissionais de educação
foi muito decepcionante, pois a grande
maioria não entregou ou aqueles que en-

,g tregaram estão totalmente desinformados
_; sobre o estatuto, Os pais também demons
� traram desinteresse, e os alunos, 83% de

kjles entregaram o questionário mostran-
o
u, do-se responsáveis e respeitadores em

relação à pesquisa", concluíu Márcia.
O questionário foi entregue à três es

colas, uma pública (no centro), uma par
ticular e.outra municipal (periferia). No .

total foram 10 questionários para profes-
sores, 10 para país e 10 para alunos de
séries distintas.

Estudantes organizaram projeto pára conscientizar a sociedade quanto ao ECA

As alunas do curso de Pedagogia da
Furb, Julian G. Isensee, Márcia Pe

reira, Regiane Michel e Zenita da Silva
desenvolveram um projeto sobre o papel
do Conselho Tutelar no Espaço
Educativo, na disciplina de Sociologia da

Educação, sob orientação da professora
Marilu Antunes.

De acordo com uma das acadêmicas,
Márcia Pereira, o motivo da escolha do

projeto foi devido a grande resistência da
sociedade no cumprimento do Estatuto da

Criança e do Adolescente - ECA. "Esta

resis�ência acont�ce principalmente nas

instituições educacionais onde muitos
alunos têm mais contato com a escola do

que com a própria farrulia", diz. "A esco

la possui muitos pontos positivos como

negativos também: positivos em trabalhar o

e proporcionar o senso crítico, porém,
negativo por não.oportunizar um conhe
cimento relacionado à realidade do alu
no", explicou.

Durante a dissertação do projeto, a

equipe explica que o cumprimento com

o Estatuto da Criança e do Adolescente
ainda está engatinhando, devido alguns
fatores "desconhecimento, falta de

profissionalismo e não cumprimento da
cidadania e, também, por causa do atual
sistema econômico".

Márcia explica que os objetivos espe-

Conselho Tutelar

Em Gaspar o Conselho Tutelar foi im
plantado no dia 2:1- de maio de 1993 (Lei
Municipal n° 1432) para garantir os di
reitos das crianças e adolescentes.

Para obter mais informações: cf Már-
cia através do e-mail

pereiraepereira@terra.com.br.
c

CDI Fátima Regina tem novo parque

lFo_: 332-�
Rua DUQu�.d!!;Qílxias, nO 10 - Gaspar - se {ao lado da Status Modas

As crianças do CDI Fátima Regina
agora vão ter uma nova opção para se di-

o.

vertir. A direção da APP e a Prefeitura
entregaram há três semanas um parqui
nho para o CDI.

De acordo com a professora de Edu
cação Física Aline Cristine Spengler de

o Andrade, o parque irá contribuir nas

atividades pedagógicas. "Será mais uma

opção para as crianças. Antes não havia
um parque como este e agora com certe
za irá auxiliar nas nossas atividades",
explicou.

O valor do parque ficou em tomo dos
R$ 6 mil e atenderá 150 crianças de O a

seis anos. No CDI são oferecidas matrí
culas para o maternal, berçário, jardim e

pré-escolar.

� BASE Informática

Rua Arnoldo Schramm, 33 - Gaspar. Fone: 332-5744/332-2104
__ .,_, _}"*")l��\!!:.I�lX:

Financiamos em até 24 vezes
e._ 332-2171 I 332-9223

Rua Eurico Fontes, 30 - Sala 01 - Prédio do Ma!co

Privacidade ou

segurança?
,

Comentários bastante críticos têm
sido feitos a respeito das câmeras ins
taladas em algumas cidades para au

mentar a segurança de quem anda nas

ruas. O município pioneiro nesta téc
nica em Santa Catarina foi Joinville,
seguido da capital Florianópolis. Ago
raé a vez de Blumenau, que está ins
talando 24 filmadoras no centro da ci
dade. A intenção é dar segurança, prin
cipalmente à noite, para as pessoas que
circulam nas estradas. É uma tentati
va de diminuir os "batedores de car

teira" e até mesmo os assaltos às lo

jas.
Esta medida trouxe consigo algu

mas discussões sobre a privacidade
quando se anda no centro do municí

pio. O desconforto de ser filmado en

quanto se pratica algo tão banal como
caminhar e olhar vitrines fez algumas
pessoas discordarem da decisão do

governo. Nestes casos, preferimos ser

os espectadores a sermos os atores da
cena. É realmente desagradável nos
sentirmos vigiados, mas é um preço
que precisamos pagar para nos sentir
mos seguros. Mais uma vez as vítimas
devem se submeter a situações cons

trangedoras para barrar a

criminalidade e os assaltos que asso

lam o país.
Por outro lado, que privacidade

queremos ter no meio das praças ou

das ruas? Ninguém precisa cometer
atos julgáveis em lugares considera
dos públicos. Quem quer fazer algo
que não pode ser visto por outras pes
soas, não o faça nas ruas. Privacidade
cada um deve ter dentro de sua pró
pria casa.

O povo sempre cobra atitudes dos
governantes, mas quando estes agem,
sempre há "críticos de plantão" para
julgar o ato. Assim como é importan
te sabér pedir, também é importante
saber criticar. Não precisamos perder
tempo em condenar a atitude. Vale
mais buscarmos saber se as medidas
estão sendo tomadas, como por exem
plo, se estão sendo investigados os ca
sos filmados. Isto forçará as prefeitu
ras a serem competentes e nos tomará
críticos mais respeitados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dóação ao HNSPS
Um ato de carinho marca a terça-feira no hospital

A
costureira aposentada
Cristel Krause, 65, natural

de Benedito Novo, mas

gasparense de coração é uma

mulher simples que já sofreu
muito com problemas cardíacos.
De sua união com Egon Krause,
nasceram seis filhos e 11 netos.

Na última vez que precisou
do H.N.S. Perpétuo Socorro foi

para se hospitalizar durante dez
dias, por causa de seu coração.
Cristel é uma mulher religiosa e

devota e num momento de de

sespero pediu através de suas

orações à padroeira do hospital
"Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro", para que a ajudasse
neste momento tão difícil. "Eu

fiquei muito doente no mês de

dezembro, mas consegui me re

cuperar e prometi que ajudaria
através de doação de roupas de
cama para o hospital. Achei que
seria muito mais importante do

que subir a escadaria da Igreja.
Foi uma graça muito grande",
agradeceu.

Cristel, na terça-feira, 23, às
lOh, doou ao hospital 100 jogos
de cama com três peças (fronha,
sobre-lençol e lençol) totali
zando 300 peças, a maioria fo
ram costuradas por ela mesma e

outras compradas, com ajuda dos
filhos. Foram gastos o equivalen
te a quase R$ i mil. "Para mim

t�GASPAR
.�. CÂ�ARA MUNICIPAL

RELATORIO DE GESTÃO FISCAL Período
DEMONSTRATIVO DA DESPESA COM PESSOAL

ORÇAMENTO FISCAL E DA SEGlJRIDADE SOCIAL

LRF, ART 55, INCISO I, ALINEA "a" - ANEXO I

10 Semestre/2002

Últimos 12 MesesAté o PeríodoDespesas de Pessoal

536.990.68·

471.772,12
89.828,55

DESPESA LIQUIDADA COM PESSOAL (I)
PESSOAL ATIVO
PESSOAL INATIVO E PENSIONISTAS
DESPESASNÃO COMPUTADAS

(-) PRECATORIOS (SENT. JUDICIAIS) 0,00
(-) INATIVOS COM RECURSOS VINCULADOS 0,00
(-) INDENIZAÇÕES POR DEMISSÃO 0,00
(-) DESPESAS DE EXERCÍCIOS ANTERIORES 0,00
(-) CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA 5.664,99
OUTRAS DESPESAS DE PESSOAL (II) 0,00·
TOTAL DESPESA LIQUIDA COM PESSOAL (I+II) 276.016,36
RECEITA CORRENTE LIQUIDA - RCI, 13.657.648,56
% TOTAL DESP:-.LIQUIDA CIPESSOAL SOBRE RCL 2,02
LIMITE PRUDENCIAL (5,70%) 778.485,97
LIMITE PERMITIDO (2,61%) (*) 356.464,62
LIMITE LEGAL (6%) 819.458,91

276.016,36
239.219,39
42.461,96

O;{)O
0,00
0,00
0,00
24.609,99
0,00
536.990.68

25.248.486,91
2,13
1.439.163,75
0,00
1.514.909,21

a graça vale muito mais do que
tudo isto", diz.

Estas doações foram exclusi
vas para o setor do Sistema Úni
co de Saúde - SUS, que de acor
do com Cristel está em péssimo
estado. "A comunidade precisa
se conscientizar e ajudar o hos

pital, porque ele é nosso. Preci
samos ter bondade no coração e

olhar pelo hospital", disse
Cristel.

A diretora do HNSPS Alba de

Aguiar agradece ii iniciativa e diz

que esta doação veio em ótima
hora. "Este ato de solidariedade
da dona Cristel representa mui
to para nós. Temos muita difi
culdade no enxoval do hospital,
não temos condições de comprar.
Com certeza chegou em uma

ótima hora esta doação".

Nota: (*) LIMITE PERMITIDO corresponde ao percentual gasto no ano anterior, acrescido em
.

até 10% (Art. 71 da LRF).

ANTÔNIO PEDRO SCHMITT
Presidente

JOSÉ HILÁRIO MELATO

Vice-Presidente

ORLANDOBERNARDES
10 Secretário

PEDRO WAHLDRICH
20 Secretário

Â variedade que sua
•

empresaprcctsa, em

produtos têxteis de qualidade

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vacinação é prorrogada
A vacinação continua para imunizar mulheres entre 12 e 39 anos no Estado

A ecretaria de Estado da Saúde deci
diu prorrogar a Campanha de Va-

cinação contra a Rubéola até o dia 26 de
julho, sexta-feira. Até, 17 de julho, 78%
das mulheres em idade fértil (de 12 a 39
anos) haviam sido vacinadas contra a do
ença em Santa Catarina, o equivalente a

1.017.018 pessoas. Com a prorrogação,
espera-se que 1.296.625 mulheres sejam
imunizadas, meta da Campanha no Esta
do.

Em Gaspar o número demulheres va
cinadas continua muito baixo. Apenas 7
mil 850 mulheres receberam a dose-con
tra rubéola. Ameta ainda está longe para
ser atingida e depende essencialmente da
comunidade para que sejam alcançadas Meta dos municípios
as 11.870 mulheres imunizadas ou seja Ao todo, 83 municípios catarinenses
no mínimo 95%. já atingiram a meta de vacinar 95% do

Eduardo Edie Weise, diretor de Vigi-
. público-alvo. Em compensação, 27 cida
des não conseguiram imunizar 70% das
mulheres em idade fértil. Técnicos da
Saúde estão percorrendo os municípios
que não atingiram a meta de imunização.
Está sendo analisado as estratégias
adotadas e os secretários municipais de
saúde estão sendo orientados 'quanto às
alternativas para conseguir aplicar a va
cina no maior número possível de mu
lheres.

. PassosMaia é omunicípio catarinense
commenor índice, atingindo apenas 53%
das mulheres. Em seguida, vêm
Florianópolis (55%), Bom Jardim da Ser
ra (56%), Laurentino (57%), Santiago do

lância Sanitária e Saúde explica que esta

situação pode vir a prejudicar o municí
pio. "Os recursos podem ser suspensos
se não conseguirmos atingir a meta", la
menta.

O Posto do Centro e do bairro Bela
Vista estarão atendendo das 08h às 17hs,
o do bairro Barracão das 08h às
15h50min, todos sem fechar para o al
moço. Já o Posto do bairro Gaspar Alto
estará atendendo das 08h ás 17h, fechan
do para o almoço. A vacina não tem con
tra indicação, apenas mulheres que este
jam grávidas ou com febre alta não de
vem receber a dose.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 lFaça sua habilitação em até 6 vezes
Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
----_.__ . __ ._--------_.

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

BravaHGT 2000 Cinza G
Corsa Sedam 16 V Trava Eletr. AI. 2000 Preto G
Elba CSL 1.6 Completa 93 Prata A
Ford Cargo 814 97 Branco D
Ford Ka Cd+Trav+AI + Par. Pint 98 Prata G
Ford Ka GL Limp.Tras Aq 2001 Branco G
Fiarino Furgão Porta Lateral 97 Branco G
Fusca 81 Branco G
Gal 4 portas G III 2000 Branco G
Gal special15000 Km 99 Vermelho G
Gal MI 16 V Limp. Des. Tras. Aq. 98 Verde G
GolfGL CompI. + rodas 15 96 Beje G
GoI1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gal MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza G
Goll000 Básico 94 Prata G
Gal MI Básico 51000 Km 98 Cinza G
Gal MI rodas 37.000Km 98 Cinza G
Hyundai Accentla 95 Vermelho G
Pálio EDX comp. 97 Prata G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G ,

Pick Dp Corsa GL Compr-Ar 99 Bordo G
Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios 2001 Preto D
Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 Preto G
Sportage Compl+couro 97 Azul D
UnoEXBásic 2000 Azul A
Honda Civic VTI completa 95 Preto G

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Entrada 24x Valor
fixas à Vista
i37,37 2.100,00

A vacinação será até o dia 26 de julho
Sul (58%), Camboriú (60%), Guabiruba
(60%), Urubici (61%), Garuva (63%),
Correia Pinto (63%), Joinville (64%), São
Francisco do Sul (64%), Águas Mornas
(64%), Itajaí (65%), Ponte Alta (65%),
Otacílio Costa (66%), Laguna (66%),
Campo Alegre (66%), Itapoá (66%),
Gaspar (66%), São José do Cedro (67%),
Peritiba (67%), Novo Horizonte (68%),
Siderópolis (68%), Palhoça (69%),
Blumenau (69%) e Mafra (69%).

95

96
97

98
99

OO(F)
OO(KS)
OO(ES)
01(KS)
98

HondaBiz 99

HondaBizKS 00
HondaBizES 00

300,00
300,00 145,61 2.300,00
300,00 158,07 2.500,00
400,00 164,30 . 2.700,00
400,00 182,99 3.000,00
400,00 179,29 3.100,00
500,00 185,19 3.300,00
500,00 202,89 3.600,00
500,00 202,89 3.600,00
400,00 126,92 2.100,00
500,00 191,09 3.400,00
400,00 164,30 2.700,00
400,00 l70,53 2.800,00
400,00 l73,39 3.000,00
500,00 173,39 3.100,00
500,00

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE· CASASBela Vista - Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 336,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;Centro- Alvenaria com 200.00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 80 mil;
- Alvenaria com I 95,00m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 62 mil;- Apartamento (novo) com 235,00m2 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;Coloninha - Alvenaria com 115,00m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60mil;- Alvenaria com 155,00m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70,OOm2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster - R$50 mil;
- Alvenaria 02 pisos com 252,00m2 - semi acabada - Rua Frei Canizio - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 49.00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense - R$ 27 mil. Aceita financiamento;- Alvenaria com 60,25m2 - nova - 02 dormitórios, sendo OI suíte - Loteamento Gaspar - R$ 30 miL Aceita financiamento;- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,00m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;Figueira - Mista com 85,00m2 - 03 dormitórios - Rua José Mondini - R$ 22 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sala comercial com 168,00m2 + 02 apartamentos com 98,00m2 cada - Rua Anfilóqui Nunes Pires - R$150n mil;
- Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento.
- Alvenaria -02 pisos - com 312.00m2 - 05 dormitórios - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 80 mil;Gasparinho - Alvenaria com 120,00m2 - 02 dormitórios - Rua Gélásio Bemz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;Margem Esquerda - Alvenaria com 120,00m2 - 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;- Alvenaria com l60,00m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil. Aceita carro.;• Alvenaria com 255,00m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248,OOm2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;- Alvenaria com l40,00m2 + terreno com 932,45012 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;Poço Grande- Alvenaria com I 25,00m2; 03 dormitórios, sendo OI suíte + casa alvenaria com 66,00m2, sendo O I suíte - Rua HenriqueThon. R$ 65 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno Com 1.095,00m2 - Rua Arthur Poffo - R$ 45 mil;- Mista - 02 pisos - I 89,00m2 - 03 dormitórios - Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 111,lOm2 - 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento:
- Alvenaria com 105,00m2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 114,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Barão do Rio Branco - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 130,00m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 100.00 m2 + galpão com 60,OOm2 - terreno com 2.088,00m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;• Alvenaria com 96,00m2 - 02 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
• Alvenaria com 120,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Canelinha - R$ 25 mil;B. Sete de Setembro -Alvenaria - alto padrão - com 600,00m2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições acombinar.
- Alvenaria com 135,OOm2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil,
- Alvenaria com 31O,OOm2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;- Galpão com 308,OOm2 - Rua Oriente - R$ 37 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00m2 - R$ 38 mil;
- Rua Bernardino A. Souza com 435,OOm2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - com 2.589;70m2 - R$ 65 mil;- Rua Bolívia - Lor, Mirante dop Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;

-

Figueira - Rua Anfilóquio Nunes Pires com 408,IOm2 - R$ 30 mil; •Gasparinho - Rua Monte Carla - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;Rua Davi Bonetti= prõx. Hotel Fazzenda - 7.000,00m2 + casa. galpão, 08 lagoas - pesque-pague - R$ 55 mil;Margem Esqnerda - Rua Francisco Lenfers com 300,OOm2 - R$ 6.500,00;-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.3000,00m2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$II mil;
• Rua Norma Môuica Sabei - Fundos - 1.698,03m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50m2 - R$ 12 mil;
Centro - Loteamento São Pedro com 421,llm2 - R$ 17 mil;
Morro do Same com 969,72m2 + casa mista - R$ 65 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,OOm2 - R$ lO mil;
- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$.7 mil;Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356.50m2 - R$ 9 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 461,46m2 - R$ 15 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses.- Rua Olga Bohn com 480,74m2 - R$ lO mil. Com financiamento;Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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e� GASPAR
CAMARA MUNICIPAL

.
-

Extrato de Contratos

Aditivo 01/2002
Contrato: 001/2001
Contratada: Publica Informática Ltda

Objeto: Locação Software Contabilidade e Orçamento
Público
Prazo: 12 meses

Valor: R$ 2.874,36
Data: 05/0612002

Contrato: 00412002
Contratada: Lancer Soluções em Informática Ltda

Objeto: Locação de Software para Execução e Con
trole do Processo Legislativo
Prazo: 12 meses

Valor: R$ 4.344,00
Data: 19/0712002

CLASSIFICADOS

Vende-se - Camionete S 10 -

Vende-se ou Troca-se - Um
diesel - branca, ano 97, ro- sítio com 176.000m2 no bair
das esportivas, estendida, ro Gasparinho, com duas ca
completa. Inf. 332-2649 ou sas de alvenaria, rancho, três
9973-6359 com Jean Carlos. lagoas, canha de bocha, bar

com churrasqueira, piscina
natural e mata. virgem. Inf.
332-6764 ou 9123-3384 com

Marcos.

Veículos

Automóveis

FINANCIAMOS
SEUCARRO

Ex: Corsa 94 R$ 368 + 67
x R$ 144,62

Uno 90 R$ 225 + 62 x R$
88,20

Gal MI 4 p. 99 R$ 637 +
62 x R$ 249,64 (047)
369-4745 - 91132594

(cons. n. cont.)

Vende-se - Escort Hobbi ano

95, cor azul em ótimo estado
de conservação. Inf. 9997-

. 1697 ou 332-1020.

Motos

Vende-se DT 200, ano 94

pronta para trilha. Valor R$
2.500,00. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean.

Dr. PedroMadalena
................... Advogado
47332-5633 (recado e fax)

332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)
pedroadv@terra.com.br

Caixa Posta/179
Rua Augusto Beduschí, 12 s/6 • Gaspar

Casamentos, aniversários, festas e eventos

Imóvel/Aluguel

Vendo - Terreno

Vende-se - Sítio com 7 mil!
m2 de terras contendo uma

casa mista de 150m2 locali
zada na BR 470 - Km 45,
Belchior Baixo - Gaspar. Inf.
339-2073.

Aluga-se

ALUGA-SE
/'

Ótima casa de alvenaria na
rua Niterói, 53 Mar. Esq.
próximo ao Colégio Môni
ca Zabel, com área de 135

m2, três quartos sendo 01

suíte, cozinha, duas salas

amplas, lavação, garagem,
an�ena parabólica, rua cal

çada, livre de enchentes.
Inf. (47)�332-0310 /
99757540.

o

ALUGA-SE

Salas comerciais ruas

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310 / 99757540

Diversos

Crédito para imóveis

Ve�e-se ou Troca-se
,

Lindo terreno medindo
247m2 no bairro Bateias (per
to da caixa d'água). Troca-se
por carro ou moto. Inf. 332-
2884 com Nair.

Vende-se Terreno

Vende-se - Terreno resi
dencial Vila Isabel, localiza
do no bairro Bateias, medin
do 324m2, preço R$
10.000,00. Inf. pelo fone 335-
7531 com Marcos.

-

Aluga-se - Apartamento com

1 quarto, localizado no bair
ro Santa Terezinha. Inf. 332-
0424 com Wilson.

Procura-se - Casa para alugar
no centro ou proximidades,
contendo 4 quartos. Inf. 332-
3263.

Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Inf. }32-2649 ou 9973-

. 6359 com Jean.

Aluga-se
.

Apartamento no bairro San
ta Terezinha com 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro.
Valor R$ 200,00. Inf. 332-
2979 ou 9991-4179.

Vendo - Imóvel

VENDE-SE

Uma casa de madeira e uma
.. casa semi-acabada de ma

terial, localízada no bairro'
. São Pedro, na rua Augusto
dos Santos, 91. Inf. 397-
1349 ou 9112-4158 com

Antônio.

Fone: 332-3527

CRÉDITO
R$ 20.000

R$ 28.000

R$ 36.000

R$ 44.000
R$ 56.000

. \11\1 R$ 70.000

Procura-se para alugar apar
tamento no máximo de 2

quartos, que se localize no

Residencial Bela Vista.

PARCELAS
R$ 214,00 :

�!m:�� 1
R$ 749,00 j

.,./

Adquira seu imóvel

residencial, comercial ou
sítio. Através de cartas de

crédito autorizada pelo
Banco Central. Inf. 9133-
9015.

Vende-se freezer 4301itros,
dupla ação. Inf. 222-3404
após às 18 hc;.as com Sandro.

VENDE-SE
,

EXEMPLOS
DO

PLANO DE
120 MESES

Um sofá Simbal. Valor R$
800,00, parcelado em che

que e aceita-se proposta.
'Um microondas R$
200,00, uma esteira

ergométrica R$ 100,00,
um fogão R$ 100,00, uma
secadora de roupas R$
60,00. Inf. 332-9513 com

Arildo,

Empregos

Precisa-se

Precisa-se de vendedores au
tônomo para vendas externas.
Produto de ótima aceitação
pára Gaspar. Inf. 222-3404
com Sandro.

Extravio de
Notas Fiscais

A empresa Mini

Mercado Sinthla Ltda

Me, CNPJOO.567.01O/
0001-03, declara cfe.
B.a. Policial, que ex

traviou as seguintes
Notas Fiscais: Serie
D-l n° 001 ao n° 250.

'bados, domingo
e feriados

_.�/�.. _ .. -\

\;

Para construção, compra,
reforma ou ampliação de

seu imóvel. ./".;1

Trabalhamos

autorização
Bacen por con

Fone: 9133-9015
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Entrevista: André Donegá
Integrante da equipe de voleibol de Gaspar, André fala um pouco de sua carreira

equipe nos Jogos Regionais de Timbó?
A.D.- Sempre estive envolvido com o

vôlei de Gaspar, já participo há 7 anos.

Gaspar tem uma equipe amadora, nin
guém é atleta, ficar entre os 4 primeiros
foi uma vitória, ficamos a frente de equi-

\

pes estruturadas
JM- Você como coordenador de vo

leibol de uma grande equipe, como você
vê a possibilidade de se fazer um tra

ã balho de base em Gaspar?
ê A.D.- Para se fazer um trabalho de

� valei em Gaspar, é necessário o

N envolvimento da iniciativa privada, clu
� bes e poder público. Precisa do
� envolvimento da comunidade num todo.
� O esporte em modo geral não tem fal-

L- __J.....__,c:.:::...:.._ _J1J..
ta de atletas nem técnicos, o que nos falta
são dirigentes profissionais.
JM- Existem possibilidades do

André deixar Blumenau?
A.D.- Já recebi propostas para traba

lhar fora do estado, não descarto a possi
bilidade, mas o trabalho que vem sendo
realizado emBlurnenau émuito forte, tem
uma estrutura muito grande.

Atleta de voleibol de Gaspar, André iniciou no voleibol jogando nas escolinhas da

CME (ComissãoMunicipal deEsportes) sob o comando do ProfessorCláudioRoberto
Avila. Mais tarde �ssumiu a equipe feminina de Gaspar. Natural de Londrina, chegou a

Gaspar com 8 anos, hoje com 30 se considera gasparense. Formado em Educação Física

pela Furb, atualmente dirige a equipe principal da Barão.

JM- Como iniciou seu contato com
o voleibol?

A.D.- Iniciei com 11 anos, no tempo
em que a CME mantinha escalinhas de
voleibol com o professor Cláudio. Depois
disso assumi a direção da equipe femini
na de Gaspar. Joguei na equipe da Barão
e pelaCME de Blumenau.

JM- Sua ascensão como treinador
de voleibol foi rápida, como se deu?

A.D.- Quando estava trabalhando em

Gaspar, recebemos um convite para fa
zermos uma parceria com a CME de

Jaraguá do Sul. Ao aceitar o convite le
vei as meninas de Gaspar para jogar por
Jaraguá nos Joguinhos Abertos e assumi
como técnico das equipes Infanto Juve
nil de Jaraguá e dos Joguinhos Abertos.

,

JM- Você sempre trabalhou com o

volei feminino, como foi sua passagem
para o masculino?

.

A.D. - Eu já havia jogado pela Ba
rão. Em 96 iniciei o trabalho como trei
riador das equipes, passei por todas as ca

tegorias até chegar no profissional.
JM- Você já foi técnico de várias

seleções catarinenses, e conquistou vá
rios títulos, cite alguns deles?

A.D.- Campeão Sul Brasileiro e Bra
sileiro na categoria Infanto Juvenil, Cam
peão Sul Americano em Lima no Perú,
Vice-Campeão Brasileiro Juvenil.
JM- E suas conquistas por

Blumenau?
A.D.- Dirigindo as equipes dos

Joguiinhos de Blumenau, fomos campe
ões em 5 das 7 edições, outras duas fo

.mos vice, além de títulos do Jogos Aber-

tos.

JM- Além de técnico da Barão você
tem outras atividades na equipe?

A.D.- Sou coordenador das equipes in
feriores da Barão.

JM- Você sempre que pode jogar
pela equipe de Gaspar 'em jogos ofici
ais, como você vê a participação da

Lavação em geral e
polimento

Buscamos e entregamos
seu veículo no local

Não fechamos para o almoço
Fone: 9123-3768

Av. das Comunidades, 241 (ao lado da Paradise) Centro

Qua[ú[aáe e preçofaz a diferença
Fone: 332-1638

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 • Gaspar Fone: XX(47) 322-7988

LTDA

> .:.a��·a rm! I ímuEl!J
WI.Íano - Fone 9969-1824

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jomal Metas 24 a 30/07/02 15-AESPORTES

Vôlei é o 4° do Regional
Gaspar participou da competição que reuniu 12 municípios disputando duas vagas

Embora não tenha conquista- Ao chegar à uma das semifi
do uma das vagas para re- nais, Gaspar acabou sendo der

presentar omunicípio nos Jogos rotada por' Balneário de'
Abertos de Santa Catarina que Camboriú.
será realizado no mês de setem- A derrota para Balneário aca

bro em Lages, a equipe de volei- bou com as pretensões da equi
boI fez boa apresentação nos jo- pé gasparense de chegar aos Jo
gos Regionais realizado na cida- gos Abertos de Lages, já que so

de de Timbó na última semana. mente os dois primeiro coloca-
A equipe que conquistou a "dos da competição garantiam

vaga para o regional depois de vaga. Na disputa do terceiro lu
ser o vice campeão dos Jogos gar, Gaspar fgi derrotado pela
Micros Regionais de Luiz Alves equipe de Brusque, terminando
apresentou bom nível técnico, e a competição na quarta coloca
esteve bem perto da conquista. ção.

Gaspar passou pela primeira Para Douglas Wehmuth, téc-
fase, sendo o 2° colocado da cha- nico da equipe, o resultado foi

ve, que reuniu as equipes de positivo se for levado em consi
Indaial, São Bento do Sul e Rio deração as equipes que Gaspar
Negrinho. enfrentou "Ficar entre os 4 foi

Na fase seguinte também foi muito bom, embo� nosso

o 2° colocado, na chave que con- objetivo era a classificação".
tou ainda com Mafra e Balneá- A equipe gasparense foi for-
rio de Camboriú.

.

mada por: Alex, André, Fabrício,

Rio Itajaí-Açu-1
A TaçaRio Itajaí-açu vai che

gando na reta final. A competi
ção que seria a maior do futebol
amador do município, está per
dendo para a Taça Lance Espor
tes de Futebol Suíço (que por si
nal vem se destacando pela or

ganização). Resta saber o por
que. Seria organização? Seria
falta de dinheiro para as despe
sas de arbitragem? Seria falta de

dirigentes 'nas equipes? É preci
so fazer uma análise da situação,
ou vai sermuito difícil realizar a
sa Edição da competição que
vem caindo há cada ano.

Rio Itajaí-Açu-2
O Ferroviário com grandes

chances de classificação, acabou
sendo derrotado pelo 7. Não que
o 7 não seja uma boa equipe, mas
os jogadores do Ferroviário em

grande maioria não comparece
ram para o jogo. Chegou a ponto
do treinador ter que se vestir para
ficar no banco de reservas.

Juca, Luciano, Leandro, Rodineli, Victor, o técnico foi

Maycon, Marciel , Michel, Douglas Wehmtuh.

Alex vai jogar volei naUnisul
Alex Sandro Fão Rocha, ou

apenas Alex como é conhecido,
iniciou no voleibol jogando nas

escolinhas mantidas pela CME,
com 13 anos de idade.

Mesmo com o fim do traba
lho de voleibol de Gaspar, Alex
nunca desistiu, jogou os jogos
Escolares pelo Colégio SãoFran
cisco, disputou Jogos Abertos

porBrusque, e há 4 anos joga nos
jogosmicro regionais e regionais
por Gaspar.

No inicio do ano foi fazer um
teste na equipe' principal da
Unisul de' Florianópolis, com a

aprovação do técnico Renan,
Alex hoje reside em

Florianópolis jogando vôlei e

estudando.
. Ao falar do seu tempo de ini

ciação' o atleta lamenta a falta
de uma escolinha de voleibol,

Gasparenses no mundial
A Associação Gasparense ria,

de Bicicross embarcou ontem Além de Rodrigo, Beto
para a cidade de Paulínea (SP), Wenske é um dos grandes no

onde disputará até o final de mes na categoria Cruizer 35
semana o campeonato Mundi- anos, que para subir ao pódium
aI de Bicicross. pelo mundial terá que vencer

Entre os destaques da equi- pilotos de vários países, entre
pe gasparense está Rodrigo eles da Alemanha, Estados Uni
Riffel/Pitokinho Malhas/ dos, Bolivia, Canadá, Russia,
Terraplanagem Schramm, que

'

Áustria e outros.

vem sendo apontado como a Júnior Pereira irá disputar a
grande revelação do bicicross categoria Expert 19+. Para par
nacional. ticipar do mundial além dos

Atual líder do campeonato patrocinadores oficiais de cada
Brasileiro, o piloto de 6 anos

. piloto, a equipe contou com o

será o único catarinense a re- apoio da Fundação Municipal
presentar o Brasil nesta catego- de Esportes de Gaspar.

Patrícia por Blumenau
O professor Maba depois de

anos tentando implantar o judo
em Gaspar, hoje dirige a equipe
feminina de Blumenau. Há ru

mores de que no próximo ano

Patrícia seja o novo reforço para
a equipe nos Jogos Abertos.

Veteranos
A equipe do Tamandaré ven

ceu o Amigos da Bunge jogando
no campo da Associação da

Bunge pelo placar de 2 a 1.0 Clu
be Sênior jogando em casa ven

ceu o Floresta de Jaraguá do Sul
por 4 a O. Floresta empatou em

um gol com o Rio do Ouro de

Itajaí. O 7 de Setembro foi der
rotado por 3 a 1 pelo éristo Luz
de Balneário de Camboriú.

"Antes era bom, hoje em dia não
tem como revelar um atleta, eu
sou do tempo do professorCláu
dio que batalhavamuito pelo vo
leibol".

Para o futuro só pensa emjo
gar, jogar e jogar, "Vou me de
dicar para ano que vem estar na

Liga Nacional, e um dia chegar
em uma seleção", finaliza Alex.

1IIW'It�,"

Terra Plus,
Música, vldeos
e notícias.

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.Chegando perto .

O piloto Jhonatan Batista es

teve perto de subir ao pódium
pelo Brasileiro de motocross re
alizado no último domingo em

Cianorte(PR). Faltando 2 voltas

para o final, o gasparense ocu

pava o terceiro lugar quando
abandonou a prova por proble
mas mecânicos.

téríal Elétrico - Hidráulico -

Ferragens e Ferramentas.

t----""""'\""'.,�.
_ .. ·_···---Fone: 397-1069 ....._._-'"'"'""'""'" ",,,,,,,,,,,,,,,-�,,,,,,,,",,,,.,,,,,,,,,,,",,,,,,,,,,,,,,,,,,.,,,,,,,,.,,,,,,,,,,,

Rua Dr. Nereu Ram�s, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.brterra

Rua Eurico Fontes, 3e - Ao lado do Estacionamento do Bese.
'

Fone: 332-4678Rua Itajaí, 1853 • Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Resta uma vaga para o quadrangular
Apenas duas equipes tem chances de conquistar a última vaga para as finais

Faltando apenas uma rodad.a par� �
fim do returno da Taça RIO Itajaí-

Açu de Futebol Amador, Sociedade
Tamandaré, Floresta e Gasparinho já con
quistaram a vaga para o quadrangular fi
nal da competição.

A outra vaga restante, está sendo dis

putada pelo Bela Vista' e pelo 7 de Se

tembro, que de lanterna virou zebra e está

perto da classificação.
Na última rodada o Ferroviário jogou

fora sua chance de classificação ao ser

derrotado pelo 7 de Setembro por 2 a 1.

A equipe entrou desfalcada em cam

po, obrigando o técnico José Threiss a se

vestir e ficar no banco de reservas, pas
sando o comando do Ferroviário para o

diretor do clube, Chico Anhaia.

Para Chico sua equipe procurou jogar
bem todos os jogos, "Demos adeus ao

campeonato mas valeu", segundo o diri

gente, é muito difícil fazer futebol ama
dor.

Jerry, treinador do 7 de Setembro, fi
cou feliz com o resultado e começa a fa
zer cálculos para a classificação, "Foi um
jogo muito truncado, o adversário preci
sava da vitória mais do que nós, e entra
mos na luta por uma vaga", declara o trei
nador.

Líder do primeiro turno, o Bela Vista
sofreu sua quarta derrota consecutiva,
desta vez diante do Gasparinho. Mesmo
jogando em casa, o Bela Vista não con

seguiu superar o adversário e foi derrota
do pelo placar de 1 a O.

Belo, diretor da equipe considera os

desfalques, fator responsável pela má

campanha. Para o treinador, mesmo com
a derrota a equipe se apresentou bem,

.Patrícia faz planos para Olimpíada
Depois de conquistar o título Pan

Americano de Judô no último dia 13 de

julho na cidade de Brasília, a judoca
gasparense Patrícia Zuchi, além de con

quistar a vaga para o Mundial de Judô
Júnior que será realizado na Coréia em

setembro, já pensa naOlimpíada deAte
nas em 2004.

Revelada em Gaspar, pelo professor
Maba, Patrícia já foi campeã brasileira,
Sul-Americana, campeã de jogos Aber
tos, Joguinhos, enfim, Patrícia já con

quistou quase todos os títulos possíveis.
Com 19 anos, a atleta embarca nesta

quarta-feira para Polônia, onde partici
pa de treinos e competições com a

seleção brasileira.
Mesmo de folga, na semana que pas

sou em Gaspar visitando a família, Pa
trícia aproveitou para matar as sauda

des, e treinar com o professor Maba em
Blumenau.

Recém contratada pelo Esporte Clu
be União Suzano de Suzano , interior

Paulista, este ano abdicou dos estudos

para se empenhar nos treinos, "Este ano

é muito importante, final do ano é for
mada a seleção pré-olímpica e eu que
ro estar nessa", declara a atleta que faz

planos para representar o Brasil na

Olimpíada de Atenas em 2004.

. Rádio Sentinela do Vale
www.braznet.com.br/sentinela

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

i)ttilD
ETIQUETAS

Adi��
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na INTERNET

332-0783
332-1200

o
NCR
yexnc

Mãlhas para ç��JÊÊ"��lilll
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E·maD; nc:ornaIahs@zazcom.br
Guablruba • Santa cal3rina

Fone: 332·3527

"Estamos nos prepa
rando para a final ",
garante Belo, que pro
mete uma equipe bem
melhor até o fmal da

competição.
Vilmar Tonson, o

Babá considerou o

jogo muito ruim, de

péssima qualidade "Só
aproveitamos uma

chance que tivemos
com Oscar para mar

car", o técnico do

Gasparinho reclamou
muito da arbitragem
"O árbitro deixou o
jogo rolar violento
sem punir os jogado- ,

res", reclamou o trei
nador.

No outro jogo .da

rodada, o Floresta re

cebeu o Taman-daré,
,

em uma grande parti
da, que terminou em

patada em 2 gols.
Na última rodada

que será realizada no Tamandaré e Floresta garantiram vaga nas finais
domingo, o Ferroviário recebe oBela Vis- Floresta.

ta, o 7 de setembro vai à Lagoa enfrentar 7 de Setembro e Gasparinho tem um

o Tamandaré e o Gasparinho recebe o jogo a menos na competição

Começa a segunda fase do suíço
A Taça Lance Esportes de Futebol organizadores da competição, satisfeitos

Suíço chega a sua segunda fase. com a realização garantem que está cor-

O campeonato que começou com 36 rendo tudo dentro damaior normalidade.

equipes, divididas em 6 chaves, com jo- A maior surpresa da competição até o

gos em 6 campos diferentes apresentou momento, foi a desclassificação do Bi
, bom nível técnico e disciplina. Os Campeão Madureira já na primeira fase.

Confira a próxima rodada:
Local: Sociedade Macucos

Maq. Edson X Antenas Nacional

Arsenal X Círculo SIA

Local: Sociedade União

Juv, Alternativa X Creche Rec. Feliz
Areias Schramm X Comere. Peças MS

Local: Marcelo Poffo
Malhas Isensee X Friôs Schmitt
C. Amigos da Fig. X Kiko Confecções

Local: Sociedade Amigos do Belchior
Sup. São José X Enovelar
Bretzke X J.D. Produções

Local : Sociedade Gasparinho
Superm. Amigão X FWG Empr.
Scorpions X Vaca Louca

Local: Sociedade Ferroviário
Est. Bimo X Ouro Verde
Ciro-Jacó X Jornal Cruzeiro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




